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Те, кто не уедет из 
Москвы на выход-
ные, смогут 4 августа 
посмотреть на фести-
валь фейерверков, ко-
торый пройдёт в рам-
ках фестиваля «Луч-
ший город Земли». 
Запускать цветные 
фонтаны будут над 
сквером на Вешня-
ковской улице (дома 
14-16). Праздник нач-
нётся в 21.30 с музы-
кальной программы: 
на сцену поднимутся 
музыканты Radikkl 

Beatz, которые испол-
няют музыку на сты-
ке регги, хип-хопа и 
рок-н-ролла, и роке-
ры из группы «Мега-
полис». Сам пиротех-
нический спектакль 
начнётся в 22.40. 

Шоу фейервер-
ков проходит в рам-
ках фейерфеста: 11 
команд из России, 
СНГ и Европы будут 
бороться за внима-
ние москвичей. Жи-
телям востока сто-
лицы повезло: для 

них шоу устроит не-
мецкая компания 
PYROTRONIX.

— Они организо-
вывали фейерверки 
на коронации прин-
ца в Монако, закры-
тии чемпионата Ев-
ропы по футболу и 
п и р о т е х н и ч е с к о е 
сопровождение для 
европейского тура 
Pink Floyd, — рас-
сказывает руководи-
тель проекта Свет-
лана Бабаева. — На 
этот раз ребята из 

Германии за 8 ми-
нут должны пока-
зать своё мастерство. 

Что именно ожида-
ет зрителей, пока дер-
жится в секрете. Из-
вестно только, что 
фейерверки будут 
«танцевать» под му-
зыку и создадут за-
тейливый узор.

Анна ПЕСТЕРЕВА

В Вешняках пройдёт грандиозное пиротехническое шоу

8 августа в 19.00 
в префек т у ре ВАО 
(Преображенская пл., 
9) состоится встре-
ч а и.о.  п р е ф ек т а 
В.А.Тимофеева и и.о. 
руководителя Госжи-
линспекции г. Мо-
ск вы О.В.К и чикова 
с жителями округа. 
Тема встречи: «О си-
стеме контроля за со-
держанием жилищно-
го фонда в ВАО». 

17 августа  в 15.00 
в помещении Мос-
ГУ (ул. Юности, 5/1) 
— открытое совеща-
ние по вопросам гра-
достроительного раз-
вития округа. Во встре-
че будут участвовать 
и.о. зам. мэра  Москвы 
в Правительстве Мо-
сквы по вопросам гра-
достроительной полити-
ки М.Ш.Хуснуллин и и.о. 
префекта В.А.Тимофеев.

В Москве посадят 
миллион деревьев

стр. 2

Жители снесённых 
пятиэтажек получат 
квартиры в Гольяново 
и Измайлово

стр. 4

Ограбление храма 
на Соколиной Горе
Все подробности

стр. 5

Ваши письма и звонки 
стр. 7, 10, 12

Среднестатистический 
москвич, который не ез-
дит на службу в собствен-
ном авто, хочет в сущно-
сти немного – путеше-
ствовать по своему горо-
ду комфортно и быстро, 

легко меняя транспорт-
ные средства: метро – на 
автобус, трамвай – на ме-
тро. 

На него сегодня и ори-
ентируются городские 
власти, когда организуют 

выделенные полосы для 
общественного транспор-
та, или покупают низко-
польные трамваи с кон-
диционерами, или стро-
ят новые линии и новые 
станции метрополитена, 

реконструируют коль-
цевую железную дорогу, 
по которой  пойдут элек-
трички – часто и дёшево.

О развитии обществен-
ного транспорта в ВАО – 
на стр. 8-9 

Приходите, 
задавайте вопросы!
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В 2014 году 
в метро поставят 
металлоискатели

Создание комплексной 
системы безопасности в 
вестибюлях метро Мо-
сквы завершится в 2014 
году. Об этом сообщил 
представитель департа-
мента Минтранса РФ Ев-
гений Ночкин, передаёт 
РИА «Новости». Сначала 
видеокамерами и рамка-
ми металлоискателей ос-
настят наземные вестибю-
ли станций. В дальнейшем 
программа будет расши-
рена. «Хотим спускаться с 
техническими средствами 
вниз, на станции, в ваго-
ны», — рассказал Ночкин. 

На платных 
парковках 
появятся табло 
с информацией 
о свободных 
местах

Такая система должна 
заработать на парковках 
внутри Бульварного кольца 
до конца 2013 года, переда-
ёт «Интерфакс». Табло бу-
дут отображать информа-
цию о количестве свобод-
ных парковочных мест. На-
помним, что скретч-карты 
для оплаты парковки мож-
но купить в отделениях 
«Почты России».

В Москве готовится 
«Ночь музыки»

Новая ночная акция мо-
жет появиться в столице, 
сообщил и.о. руководи-
теля Департамента куль-
туры Сергей Капков. По 
замыслу департамента в 
основу программы ляжет 
классическая музыка, но 
современную музыку и 
танцы тоже не обойдут 
стороной. Кроме того, 
предполагается показ не-
мых фильмов под живое 
сопровождение оркестра. 

На портале «Дороги 
Москвы» можно 
пожаловаться 
на тротуарную 
плитку 

Теперь каждый москвич, 
зарегистрировавшись на 
портале dorogа.mos.ru, мо-
жет пожаловаться на нека-
чественно уложенную тро-
туарную плитку или попро-
сить уложить плитку воз-
ле своего дома или двора.

Раздел работает около 
двух недель, на плитку по-
жаловалось уже около 50 
человек. В частности, были 
высказаны претензии к ка-
честву плитки в Мещанском 
районе, в Басманном пере-
улке, на улице Шаболовке, 
Зубовском бульваре, Ле-
нинском проспекте, Ново-
щукинской улице.

ГОРОД

Три активных жителя дома 6, 
корп. 1, на Черницынском про-
езде не устают улучшать свой 
двор. С начала года они обра-
тились на портал «Наш город» 
9 раз. В результате на тротуаре у 
дома вместо многочисленных за-
платок появился приличный уча-
сток асфальта. Дыры перед вхо-
дом в 1-й и 4-й подъезды зале-
пили хоть и смешными на вид, 
но большими асфальтовыми за-
платками. Весной у дома прочи-
стили водосток на месте образо-
вавшегося подтопления. 

Но на этом позитивное взаи-
модействие с управой района Го-
льяново закончилось. На просьбу 
постелить на старой детской пло-

щадке резиновое покрытие упра-
ва ответила, что дворовая тер-
ритория не вошла в программы 
благоустройства на 2013 и 2014 
годы, а к 2015-му такую возмож-
ность только рассмотрят. Прось-

бу жителя закрепить расшатав-
шиеся старые качели удовлет-
ворили, но не постеснялись раз-
местить на портале фото этих 
качелей с лужами под сиденьями. 

Но самый нелепый ответ с не ме-
нее нелепым фото управа дала на 
просьбу жителя разместить пар-
ковочные места на пустой асфаль-
тированной площадке. Абсолютно 
пустую площадку управа вполне 
серьёзно назвала «бельевой», как 
указано в паспорте двора. И объяс-
нила непонятливым жителям, что 
«она предназначена для использо-
вания в хозяйственных целях жи-
телями дома». В каких именно, чи-
новники не уточнили.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

ПИШИТЕ 
НА ПОРТАЛЫ МОСКВЫ

1. Зарегистрируйтесь
2. Нажмите на ссылку 

«Сообщить о проблеме»
3. Оставьте обращение 

о проблеме во дворе 
4. Ждите устранения 

нарушения: в течение 
8 дней представители властей 
должны опубликовать 
официальные ответы 

«Наш город»: gorod.mos.ru

Как использовать «бельевую» площадку в хозяйственных целях?

Большой резонанс по-
лучила история на рын-
ке в Западном округе, где 
произошло нападение 
выходцев из Дагестана 
на полицейских. Напом-
ним: сотрудники поли-
ции пришли на Матвеев-
ский рынок для задержа-
ния подозреваемого в из-
насиловании 15-летней 
девочки. И были атако-
ваны десятками мигран-
тов. Один из правоохра-
нителей получил удар 
кастетом по голове и с 
тяжёлой травмой попал 
в больницу...

Этот вопиющий слу-
чай вынудил власти Мо-
сквы принять меры. На 
всех столичных рынках 
началась масштабная 
зачистка от криминаль-
ных элементов. Кроме 
того, проверки прохо-
дят везде, где существу-
ют массовые скопления 
нелегальных мигрантов. 
Задача властей — очи-

стить город от рассад-
ников антисанитарии и 
криминала.

Впрочем, работа с 
рынками в Москве на-
чалась не вчера. Плано-
мерная ликвидация их с 
территории города идёт 

в последние несколько 
лет.

Так, ещё в начале 2011 
года в Москве было 79 
розничных рынков. К 
началу 2012 года было за-
крыто 7 из них (один был 
в нашем округе — ООО 
«Каси» на ул. Ураль-
ской, вл. 4А). Ещё 5 вы-
вели из «Плана разме-
щения розничных рын-
ков», в том числе ООО 
«СБС-Союзбытсервис» 

на ш. Энтузиастов, вл. 
33, ООО «Герап» с Боль-
шой Черкизовской, вл. 
125, и ОАО «ТЦ Перов-
ский» с ул. Кетчерской, 
вл. 2А.

Исключение из плана 
размещения фактически 

означает, что такая точка 
в скором времени тоже 
должна быть закрыта, 
что и происходит.

На 1 января 2012 года 
в Москве оставалось 67 
рынков, но на этом мо-
сковские власти не оста-
новились. В 2012 году 
работа продолжилась. 
Было закрыто 10 рын-
ков, из плана размеще-
ния исключили ещё 8. 
Среди закрытых оказа-

лось и ООО «Новый век 
ТиС» (ул. Кетчерская, 
вл. 15А).

К началу этого года в 
Москве оставалось 53 
рынка. Из них за полго-
да было закрыто 9, вот-
вот прекратит свою дея-
тельность ещё один.

Даже с учётом того, что 
в этом году прибавляет-
ся 7 рынков из ТиНАО 
(территории Новой Мо-
сквы), в городе остался 
всего 51 рынок. Это на 
35% меньше, чем было 
несколько лет назад.

Власти города, как за-
явил градоначальник, 
намерены и дальше очи-
щать город от нецивили-
зованных форм торгов-
ли. «Шанхаи», где до-
пускаются проживание 
нелегалов и антисанита-
рия, где грязно и небезо-
пасно, должны уйти из 
Москвы.

Юрий МИРОНЕНКО

КОРОТКО

Работа по закрытию рынков 
началась не вчера

«Бельевая» площадка. Жителям 
предлагают использовать её 
в хозяйственных целях

ВЫБОРЫ МЭРАЗачистка рынков 
в Москве продолжается
Пять торговых площадок в ВАО закрылись в последние годы

Открепительные 
удостоверения 
будут выдавать 
до 28 августа

Чуть больше месяца 
остаётся до выборов 8 
сентября. В предвыбор-
ной гонке начинается 
самое занимательное и 
интригующее.

Кандидаты активно 
занялись агитацией. С 
10 августа агитацион-
ная кампания развер-
нётся в СМИ. Она прод-
лится вплоть до 6 сентя-
бря включительно. По-
сле чего 7 сентября, в 
канун выборов, насту-
пит «день тишины», ког-
да агитировать уже бу-
дет нельзя.

На предстоящих вы-
борах на всю Москву 
будет всего 10 тысяч 
открепительных удо-
стоверений. Поэтому 
в территориальных из-
бирательных комиссиях 
(ТИК) их не так много. 
Так что если вы уже сей-
час знаете, что 8 сентя-
бря будете не дома, сто-
ит поторопиться и схо-
дить за открепительным 
удостоверением. Их вы-
дают в ТИКах с 24 июля 
до 28 августа. По этому 
документу можно будет 
проголосовать на любом 
избирательном участке 
Москвы.

Каждое открепитель-
ное удостоверение име-
ет отрывной талон. На 
избирательном участ-
ке его заберут, а само 
удостоверение вернут. 
Это на тот случай, если 
на выборах потребует-
ся провести второй тур 
22 сентября. Его назна-
чат в том случае, если ни 
один кандидат не набе-
рёт в первом туре боль-
ше 50% голосов. Тог-
да во втором туре побо-
рются двое кандидатов, 
показавших лучшие ре-
зультаты в первом туре 8 
сентября.

Напомним, что в вы-
борах у частвуют ше-
стеро: Михаил Дегтя-
рёв, Николай Левичев, 
Иван Мельников,  Сер-
гей Митрохин, А лек-
сей Навальный и Сер-
гей Собянин.

Александр ЛУЗАНОВ

Такое грандиозное 
количество деревьев за-
планировали высадить в 
столице в течение всего 
нескольких лет. Эта но-
вость была озвучена на 
заседании городского 
правительства.

Как заявил Сергей Со-
бянин, новые деревья бу-
дут сажать не только при 
создании новых парков, 
но и во дворах. Он сооб-
щил, что уже этой осе-
нью в парках, скверах и 
рядом с домами москви-
чей будут посажены де-

сятки тысяч деревьев.
Напомним, что недав-

но в Москве был упро-
щён порядок разреше-
ния на посадку деревьев. 
Отныне активное уча-

стие в этом процессе мо-
гут принимать жители. 
Их предложения долж-
ны собирать префекту-
ры, после чего обсуж-
дать их с муниципаль-

ными депутатами и со-
ставлять план посадки. 
В результате озеленение 
города должно пойти го-
раздо быстрее.

Григорий МИНКО

В столице должны посадить 1 миллион деревьев

ПОРТАЛ 
ПРЕФЕКТУРЫ 

ВАО

VAO.MOS.RU

Деревья будут сажать не только в парках, но и во дворах
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Редакция вниматель-
но следит за ситуацией на 
Федеративном просп., 20. 

Предыстория такова. 
Депутаты муниципаль-
ного округа Новогирее-
во обратились к Сергею 
Собянину с просьбой 
отозвать разрешение на 
строительство  магази-
на по адресу: Федера-
тивный просп., 20, так 
как в этом месте в тор-
говой точке нет особой 
нужды. 

Руководитель горо-
да дал соответствую-
щие распоряжения. По 
решению Градострои-
тельно-земельной ко-
миссии Правительства 
Москвы инвестицион-
ный контракт растор-

гнут. На этом месте будет 
установлен большой дет-
ский игровой комплекс 

и устроена зона  отдыха. 
Пока что здесь остаётся 
огороженная стройпло-

щадка с остатками не-
вывезенных бетонных 
блоков и труб. Однако, 
по словам заведующей 
сектором ЖКХ управы 
района Новогиреево На-
тальи Романцовой, пред-
полагается, что до конца 
недели стройматериалы 
будут убраны, котлован 
засыпан, и после этого 
сразу же начнутся рабо-
ты по благоустройству.

По просьбе жителей 
будет восстанов лена 
тропинка, по которой 
они привыкли ходить к 
остановке. Также здесь 
высадят 20 деревьев, жи-
вую изгородь и установят 
лавочки с урнами.

Виктор НИКОЛАЕВ

ОКРУГ

Д евять новых 
к о л о к о л о в 
у с т а н о в и -
ли на 40-ме-
тровой коло-

кольне перед храмом 
святителя Николая 
на Преображенском 
к ладбище. В про-
шлую субботу их ос-
вятил управляющий 
Восточным викари-
атством епископ Оре-
хово-Зуевский Панте-
леимон. 

— В городском шуме 
колокол, чистый и 
звонкий, напомина-
ет о том, какой долж-
на быть наша жизнь, 
— сказал владыка со-

бравшимся. — Важ-
но, чтобы не только 
этот звук возвещал о 
присутствии храма и 
христиан в мире, но и 
чтобы каждый из нас 
«звенел» чистым зву-
ком молитвы и помо-
щи ближним.

Зву к отменный: 
сплав меди и олова 
высшей пробы даёт 
особый эффект: в пер-
вые секунды после 
удара слышно много-
голосие разной высо-
ты и оттенков.

Колокольня — уни-
кальный, в готиче-
ском стиле, памятник 
архитектуры — была 

построена в 1876 году 
по проекту представи-
теля династии архи-
текторов Фёдора Гор-
ностаева. На всё Пре-
ображенское звонил 
тогда мощный благо-
вест в 300 пудов весом. 
Вскоре после револю-
ции колокола сняли 
и отправили на пере-
плавку. Колокольня 
молчала без малого 
100 лет.

Новый благовест 
в е с и т  п о м е н ь ш е 
прежнего — 700 кг. 
Колокола изготов-
лены в Каменске-
Уральском. 

Михаил УСТЮГОВ

Уральские колокола будут слышны 
на всё Преображенское

  Леонид Нагорный, врач, 
ул. Никитинская, 35:
— Да у нас этих луж в окрест-
ностях пруд пруди, причём в 
прямом смысле слова. Сей-
час — особенно безрадост-
ная ситуация, ведь каждый 
день идёт дождь. Я не по-
нимаю, как можно снять ас-
фальт и несколько месяцев 
его не класть?! Тут не толь-
ко лужи, а целые моря обра-

зуются; скоро будем ловить 
рыбу, высунувшись прямо 
из окон.

  Ольга Тарасова, фрилан-
сер, ул. 2-я Пугачёвская, 7:
— Недалеко от нашего дома 
в прошлом году разрыли до-
рогу, пару недель там что-то 
ремонтировали. Потом ямы 
зарыли, но асфальтирован-
ную дорожку, что вела к 
дому, так и не благоустро-

или. В дождливую погоду 
там мало того, что появля-
ются лужи, но и грязь. Ко-
ляски, например, просто бук-
суют. Я понимаю, что доро-
ги — это неизлечимая рос-
сийская болезнь, но надо же 
что-то делать!

  Мария Гончарова, учитель 
истории, ул. 9-я Парковая, 54:
— Рядом с нашим домом 
есть дорога, по которой с 

раннего утра и до поздне-
го вечера народ курсирует 
от метро «Щёлковская» и к 
метро. Представляете, какое 
количество человек там хо-
дит? Сотни. И прямо посе-
редине дороги, рядом с не-
сколькими магазинами, во 
время дождя образуется 
огромная лужа. Обойти её 
практически невозможно. 
Когда поменяют асфальт 

или хотя бы заделают ямы, 
неизвестно.

  Любовь Филиппенко, 
старший кассир, ул. Бурако-
ва, 11:
— В сезон дождей наш двор, 
да и не только наш, но и вся 
улица, — это одна сплош-
ная лужа! Мы немного в ни-
зинке находимся, сюда текут 
ручьи со всего района, а ре-
шёток водостока поблизости 

нет. Ну я ни одной не видела. 
Так и живём.

  Наталья Кочина, дизай-
нер, ул. Вешняковская, 27:
— Так сразу я не могу ска-
зать конкретно. Двор у нас 
неплохой, благоустроенный, 
асфальт не старый. Лужи тут 
бывают, конечно, но такого, 
 чтобы всё было очень плохо, 
не бывает.

Алина ДЫХМАН

МЫ И ВЛАСТИ: 
ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ Есть ли у вас «любимая» лужа по дороге домой?

Звонница молчала почти 100 лет

За две недели 
раскрыто 
44 наркопреступления 

В окружном УВД подведе-
ны итоги масштабной опе-
ративно-профилактической 
операции «Заслон-1». Опе-
рация проходила на терри-
тории округа с 26 июня по 
11 июля. 

Как сообщили в УВД по 
ВАО, в нашем округе в пе-
риод проведения основно-
го этапа операции было за-
регистрировано более 400 
преступлений, из них более 
100 — тяжкие.

В полицию поступило 29 
сообщений о совершении 
грабежей (15 из них раскры-
то по горячим следам) и 8 — 
о разбойных нападениях на 
прохожих (раскрыто 5). Рас-
крыто 44 преступления, свя-
занных с незаконным оборо-
том наркотиков, задержаны 
28 преступников, находя-
щихся в розыске. Изъято 
более 500 комплектов моди-
фицированного электронно-
го оборудования для прове-
дения азартных игр.

Екатерина МИЛЬНЕР

Подрядчик освободил место под детскую площадку

На Федеративном проспекте вместо 
магазина сделают детскую площадку

Сергей Собянин выполнил обещание, данное муниципальным депутатам

Незаконно построенное 
кафе, принадлежащее ООО 
«Ахтамар-2000», было обна-
ружено на территории нацио-
нального парка «Лосиный 
Остров», неподалёку от Бо-
гатырского моста. Как рас-
сказали в пресс-службе Де-
партамента природопользо-
вания и охраны окружающей 
среды, прокурорская провер-
ка показала, что разрешения 
на постройку кафе у «Ахта-
мара» нет. Ущерб, нанесён-

ный окружающей природной 
среде, по оценкам специали-
стов, составил около 100 тыс. 
рублей.

По решению суда владельца 
харчевни обязали снести кафе. 
Но так как решение это было 
им проигнорировано, решено 
было передать право на снос 
парку «Лосиный Остров». А 
понесённые затраты и убыт-
ки впоследствии взыщут с от-
ветчика через суд.

Алексей ТУМАНОВ

В Лосином Острове снесли незаконное кафе  

Снос незаконно возведённого 
строения в парке

Теперь на пересечении 
1-го Лучевого просека и 
Митьковского проезда 
можно помыть двухколёс-
ного товарища бесплатно. 
Мойка работает по принци-
пу самообслуживания. 

Веломойка будет рабо-
тать ежедневно вплоть до 
официального закрытия 
велосипедного сезона в 
парке «Сокольники».

Анна ПЕСТЕРЕВА

В Сокольниках открылась 
бесплатная веломойка

В парке 
«Сокольники» 
будут отмечать 
праздник 
Ураза-байрам

8 августа 2013 года с 
6.00 до 10.00 в парке «Со-
кольники» (КВЦ «Со-
кольники», 5-й Лучевой 
просек, 5а, стр. 3, пави-
льон 2) состоится торже-
ство в честь мусульман-
ского праздника Ураза-
байрам.

Также в Москве ор-
ганизованы площадки 
для празднования Ура-
зы-байрама по следую-
щим адресам: ул. Юж-
нобутовская, 96 (рядом с 
ФОКом «Изумрудный»), 
просп. Андропова, вл. 9 
(Парк им. 60-летия Ок-
тября), ул. Тихая, 39 (ста-
дион «Локомотив»).

Можно будет присо-
единиться к празднич-
ным мероприятиям и в 
ближайшем Подмоско-
вье: в Балашихе (ул. Пер-
вомайская, 7), Ногинске 
(ул. Южная, 35), Орехо-
во-Зуево (ул. Лапина, 
28), Щёлково (ул. Совет-
ская, 10), Электростали 
(ул. Карла Маркса, 7), 
Старой Купавне (2-я ул. 
Разина, 62), Егорьевске 
(ул. Тельмана, 13). Пол-
ный список опублико-
ван на сайте префекту-
ры ВАО vao.mos.ru

Управление внутрен-
них дел по ВАО инфор-
мирует о том, что участ-
н и к ам мероп ри я т и й 
при прохож дении на 
территорию проведе-
ния праздничных бого-
служений необходимо 
предъявлять сотрудни-
кам полиции докумен-
ты, удостоверяющие 
личность.

Меры предприняты в 
связи с введением в го-
роде Москве с 6.08.2013 г. 
режима обеспечения бе-
зопасности при проведе-
нии чемпионата мира по 
лёгкой атлетике.

Сам испачкал велосипед, сам и помой
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Б
олее 10 лет назад 
в Москве было 
принято поста-
новление о сно-
се пятиэтажек 

первого периода инду-
стриального домострое-
ния. Это панельные или 
блочные дома, построен-
ные в основном в 50-60-х 
годах ХХ века. Квартиры 
в них отличаются неболь-
шой площадью и наличи-
ем проходных комнат, зи-
мой там обычно слишком 
холодно, а летом — черес-
чур жарко. 

Из ветхих квартир — 
в Гольяново 
и Измайлово

В Восточном округе из 
103 таких домов осталось 
18. Их расселят и снесут 
в течение ближайших по-
лутора лет.

— Шесть пятиэтажек у 
нас в плане на этот год, — 
рассказал советник управ-
ления строительства, ре-
конструкции, землеполь-
зования и инвестиций 
префектуры ВАО Кон-
стантин Калинин. — Одна 
из них — корпус 1 дома 9 
на Халтуринской улице — 
уже готова к сносу, люди 
переехали в новые кварти-
ры. Сейчас ведётся отселе-
ние из домов 63, 65 и 67 на 
Измайловском проспек-
те: на этом месте плани-
руется строить новое зда-
ние поликлиники; также 
расселяют корпус 1 дома 
71 на Щёлковском шоссе. 
На последнем объекте, в 
доме 13 на Измайловской 
площади, отселение пока 
не ведётся, оно начнётся 
чуть позже. Людям из всех 
этих домов предложат жи-

льё в Гольяново, а также в 
Измайлово, в районе Пар-
ковых улиц.

Из Измайлово — 
в Гольяново

Александра много лет 
жила в трёхкомнатной 
квартире на 11-й Парко-
вой, во 2-м корпусе дома 
52. Переселения жда-
ла долго — около четы-
рёх лет. В конце 2011 года 
женщине дали новое жи-
льё в Гольяново по адресу: 
Щёлковское ш., 61.

— Квартира по площа-
ди даже чуть больше, чем 
старая. Переезд был ор-
ганизован очень хоро-
шо: вовремя дали груз-
чиков и машины, пере-
везли все вещи, — рас-
сказывает Александра. 
— Сожалею только, что 
пришлось ехать из Север-
ного Измайлово в Голья-
ново. Тот район гораздо 
уютнее, там больше зеле-
ни, а теперь живём вбли-
зи оживлённой трассы, в 

двух шагах от автовок-
зала.

А вот инфраструкту-
ра что по старому адре-
су, что по новому разви-
та одинаково. Транспорт-
ная доступность, магази-
ны — с этим проблем нет.

Очередникам 
улучшат условия

В 2014 году программу 
по сносу планируется за-
вершить. В новые квар-
тиры поедут жители до-
мов 13, 15, 17 и 19 на ули-
це К.Федина, дома 73 на 
Щелковском шоссе, кор-
пусов 2 и 3 дома 68 на 9-й 
Парковой, корпусов 1 и 2 
дома 62 на 5-й Парковой. 
Кроме того, будут рас-
селены дом 49 на Кир-
пичной улице, корпус 1 

дома 7 на улице Бурако-
ва и корпус 3 дома 15 на 
улице Плющева. По сло-
вам Константина Кали-
нина, переезд осущест-
вляется за счёт бюджета: 
людям предоставляют 
автотранспорт и услуги 

грузчиков. Полный спи-
сок пятиэтажек, которые 
снесут до конца будуще-
го года, доступен на сай-
те префектуры ВАО. 

— Всем жителям мы 
предоставляем новое 
жильё в пределах окру-
га, — отмечает Калинин. 
— Можем предложить и 
другой, но только при со-
гласии переселенцев. На-
сильно из округа никого 
не выгоняют.

— Тем, кто стоит в оче-
реди на увеличение жил-

площади, будут давать 
квартиры по социаль-
ной норме — 18 квадрат-
ных метров на человека. 
Причём это не зависит от 
даты постановки на учёт, 
— заверила заместитель 
начальника отдела реа-
лизации жилищных про-
грамм Управления Депар-
тамента жилищной поли-
тики и жилищного фонда 
г. Москвы в ВАО Анаста-
сия Кулешова. — Осталь-
ные получат равноцен-
ное жильё, но равноцен-
ность в данном случае — 
это количество комнат. 
Общая площадь кварти-
ры всё равно будет боль-
ше, поскольку современ-
ные дома гораздо больше 
и комфортнее хрущёвок.

Далее — 
реконструкция

Те, кто проживает в 
других старых домах, в 
ближайшие годы оста-
нутся в родных кварти-
рах. После того как вла-
сти завершат плановый 
слом пятиэтажек сноси-
мых серий, они примутся 
за программу реновации 
жилья несносимых се-
рий. Она вступит в силу 
с 2015 года.

— В рамках этой про-
граммы морально уста-
ревшие дома — те же хру-
щёвки — будут рекон-
струировать, и только в 
некоторых случаях мо-
жет быть произведён снос 
отдельных зданий, — за-
ключила Анастасия Ку-
лешова. — Адресного пе-
речня пока нет. Возмож-
но, он появится к концу 
следующего года.

Ольга ГЕНЕРАЛОВА

В доме 13 на Измайловской 
площади скоро начнётся 
отселение жильцов

Как идёт расселение 
пятиэтажек в округе
И очередники, и переселенцы получат жильё по социальной норме

Обычно во дворах за 
к лумбами ухаживают 
дворники, а в ЖСК «Ре-
ний» на ул. Вешняков-
ской, 26, корп. 2, это де-
лают сами жильцы. Цве-
тут здесь лилии, меду-
ницы, фиалки. Разросся 
папоротник. Сорта спе-
циально выбирают тене-
любивые: во дворе мало 
солнца. Семенами и са-
женцами делятся жиль-
цы-дачники.

— Главный цветовод у 
нас — Антонина Нико-
лаевна Кузнецова, — го-
ворит председатель коо-
ператива Алексей Улья-
ненков, — а мы просто 
стараемся поддержать, 
чем можем. 

Члены ЖСК помогли 
выложить вокруг клумбы 
бордюр из камней, прав-
ление приобрело шланг с 
поливочным пистолетом, 
а ГКУ ИС района подвез-
ло грунт. Почва в цветни-
ке — отдельная пробле-
ма. Зимой на неё двор-
ники складывают снег с 
реагентами, из-за этого 
многолетники погибают, 
на почве образуется кор-
ка. Поэтому землю при-
ходится обновлять. Что-
бы уберечь цветник от хи-
мии, решено этой зимой 
накрыть его клеёнкой.

Виктор НИКОЛАЕВ

Во дворе 
на Вешняковской 
цветут медуницы 
и лилии

Обычно в письмах, отправ-
ленных в газету, —  одни жа-
лобы на плохую работу комму-
нальщиков, и редко встречают-
ся письма, подобные тому, что 
мы получили на прошлой неде-
ле из Гольяново.

«Долгие годы нас мучили обыч-
ные беды стареющего панельно-
го девятиэтажного строения, —  
написал в редакцию пенсио-
нер Марк Иванович Гаврилов, 
житель дома 18, корп. 2, на Ха-
баровской, —  протечки кровли 
и швов стен, ненадёжная работа 
лифтов, засоры мусоросборников и 
т.д. Менялись конторы, обслужи-
вающие и ремонтирующие наше до-
мовое хозяйство, но отношение к 
нам не менялось: услуги оказыва-
ли несвоевременно и низкого каче-
ства. Мы вздохнули с облегчени-
ем, когда нашим домом стала за-
ниматься управляющая компания 
«Гольяново». Многие застарелые и 
хронические «хвори» были если и не 
ликвидированы,  то основательно 

«подлечены». Скажем, сейчас нет 
протечек. За работой лифтового 
хозяйства и мусоропровода уста-
новлен действенный контроль. Те-
перь не приходится по несколько 
дней ждать их ремонта». 

Согласитесь, очень странное 

письмо. Не изощрённая ли это 
шутка доведённого до отчаяния 
жителя района? Отправляемся 
на Хабаровскую.

—  Нашему дому уже 40 лет, 
—  говорит председатель ЖСК 
 Любовь Трегубова. —  В 2009 

году мы решили заключить до-
говор с ООО «УК «Гольяново». 
Отзывы о работе УК были хо-
рошие. Сначала мы осторож-
ничали и заключили с ними 
договор только на один год. И 
в первый же год они решили 
главную проблему дома —  по-
чинили трубу парового отопле-
ния. Теперь нет зимой никако-
го пара. Причём всё отремон-
тировали за счёт средств теку-
щей эксплуатации. И тогда мы 
заключили с ними договор на 
5 лет, но тоже с правом растор-
гнуть договор в любой момент, 
если нам что-то не понравится.
— Самый первый принцип, ко-
торый мы соблюдаем, — со-
вместная работа с нашими жи-
телями, —  рассказала Татьяна 
Душаналиева, директор ООО 
«УК «Гольяново». —  Это залог 
успеха. Каждый свой шаг мы 
согласовываем с ними, подроб-
но рассказываем, сколько денег 
имеется на содержание их дома, 

советуемся, что нужно сделать 
безотлагательно, а что чуть поз-
же. Когда люди хорошо инфор-
мированы, они тоже идут на-
встречу, ищут компромисс, 
строя отношения с управляю-
щей компанией на взаимном 
уважении и доверии. 

Под управлением компании 
находится 96 домов, и везде ком-
мунальщики терпеливо объяс-
няют жителям, что первейшая 
задача при управлении домом —  
грамотно планировать расходы. 
Конкретный пример — один из 
домов на Сахалинской улице. Там 
в ходе ремонта подъезда жители 
очень хотели поставить пласти-
ковые окна. В УК показали смету, 
и выяснилось, что денег маловато. 
Тогда было принято совместное 
решение: в этом году обновить 
окна в трёх подъездах, а в следу-
ющем — в остальных.

Ольга ГЕНЕРАЛОВА,
Мария ГУСЕВА

Как УК из Гольяново «вылечила» старый дом
Прежде чем выбрать управляющую компанию, совет дома внимательно изучал её работу в городе 

Дом на Халтуринской уже отселён и готов к сносу

Антонина Николаевна 
Кузнецова посадила рядом 
с клумбой редкий для Мо-
сквы маньчжурский орех 

Участники ремонта дома: Ирина Метрина — член правления ЖСК, Гали-
на Дубнова — старшая 12-го подъезда, Олег Меткин — начальник участка, 
Татьяна Душаналиева — гендиректор УК, Елена Баданина — директор 
подрядной организации, Любовь Трегубова — председатель ЖСК
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В
есной капитану 
полиции Дени-
су Пронину ста-
ли жа ловаться 

жители дома на Ново-
косинской улице. Кто-
то говорил, что видел на 
лестнице шприц, кто-то 
жаловался на странных 
людей, которые собира-
ются у подъезда. 

— Вместе с участковым 
Андреем Бартеневым мы 
отправились на поквар-
тирный обход, — расска-
зывает Пронин. — Дверь 
одной из квартир открыл 
молодой человек, по ко-
торому было видно, что 
он в неадекватном со-
стоянии. Я сразу обра-
тил внимание на то, что 
в его доме пахнет ацето-
ном, а это верный при-
знак того, что здесь ре-
гулярно готовят очень 
токсичный наркотик — 
первитин.

В квартире было трое 
молодых людей, кото-
рые признались, что 
пришли сюда сделать 
укол героина. Повсю-
ду валялись шприцы и 
вата. Вскоре выясни-
лось, что прийти сюда 
мог любой желающий: 
владелец квартиры пу-

ска л наркоманов за 
деньги. Сейчас органи-
затор притона аресто-
ван, ему грозит нака-
зание в размере до 7 лет 
лишения свободы.

Денису Пронину 29 
лет, он житель нашего 
округа. Его отец воен-
ный, и, по словам участ-
кового, решение пой-
ти работать в полицию 
было принято ещё в дет-

стве, чтобы таким обра-
зом продолжить семей-
ную традицию. В ОМВД 
по району Новокосино 
Пронин работает с ав-
густа прошлого года, на 
его счету уже несколько 
задержаний, связанных 
с наркотиками. А недав-
но он по горячим следам 
задержал уличного гра-
бителя.

Елена ХАРО

БЕЗОПАСНОСТЬ

За последнюю неделю в 
нашем округе произошло 2 
пожара. Из огня спасли двух 
человек, погибших и постра-
давших нет.

В торговом центре 
на улице Рудневой 
загорелась проводка

Около 20.00 весь 2-й этаж 
за считаные минуты напол-
нился едким дымом. Посе-
тители едва успели покинуть 
торговый центр «Визит» в 
Косино-Ухтомском, как по-
явились языки пламени. В 
отделе хозтоваров начался 
пожар из-за короткого за-
мыкания электропроводки. 
Пожарные быстро прибыли 
и сбили пламя. Сгорело 50 
кв. метров площади, никто 
не пострадал.

На 2-й Владимирской 
спасли из огня 
женщину

Поздно вечером загоре-
лась двухкомнатная квар-
тира на 2-й Владимирской. 
В одной из комнат 66-лет-
няя хозяйка квартиры слу-
чайно уронила зажжённую 
свечу на диван. Самостоя-
тельно потушить пламя она 
не смогла и вызвала пожар-
ных. Когда они приехали, за-
дымление на этаже уже не 
давало людям выбраться 
на воздух. Пожарные спас-
ли хозяйку квартиры и её 
54-летнюю соседку по лест-
ничной клетке.

Елена СМИРНОВА

ПОЖАРЫ

На 3-й Парковой 
сбит пешеход

Ночью 26 июля 52-летний 
пешеход попытался перей-
ти 3-ю Парковую улицу вне 
перехода напротив дома 54 
(недалеко от Щёлковского 
шоссе). Его сбил автомо-
биль ВАЗ-2112, ехавший в 
сторону Сиреневого буль-
вара. С травмой головы 
пострадавшего доставили 
в 14-ю больницу.

Не удержал «коня» 
на Халтуринской

Вечером 27 июля 31-лет-
ний водитель мотоцикла 
«Хонда Голд Винг» (такой 
мотоцикл весит около 400 
кг) двигался по Халтурин-
ской улице от Большой Чер-
кизовской в сторону Откры-
того шоссе. У дома 8 он не 
справился с управлением и 
упал. В итоге мотоциклиста 
доставили в 14-ю больницу 
с сотрясением мозга.

Врезался в столб 
на улице Юности

Ночью 28 июля молодой 
человек на «Дэу Эсперо» на 
пересечении Вешняковской 
с улицей Юности врезался в 
фонарный столб. В резуль-
тате 22-летнего водителя 
«Дэу» увезли в 36-ю боль-
ницу с сотрясением мозга и 
ушибом грудной клетки. Как 
выяснилось, он находил-
ся в состоянии алкогольно-
го опьянения и не был при-
стёгнут.

Группа пропаганды ОБ ДПС 
ГИБДД УВД по ВАО

ДТП

ГЕРОЙ НЕДЕЛИ

В ночь с 28 на 29 июля 
четверо неизвестных про-
никли на территорию 
храма Великомученика 
Димитрия Солунского на 
ул. Ибрагимова, 6. Граби-
тели избили и связали ох-
ранника, заклеив ему рот 
скотчем, после чего похи-
тили ювелирные укра-
шения — пожертвования 
прихожан храму. На сле-
дующий день на месте 
происшествия побывал 
корреспондент «ВО».

На территории храма 
ведутся строительные 
работы. Только что здесь 
прошла служба, много 
прихожан. Протоиерей 
Михаил Сотников пока-
зывает на иконы Матро-
ны Московской, Николая 
Чудотворца, святого Луки 
Крымского и Марии Еги-
петской. Рядом с ними 
раньше стояли мощеви-
ки (красивые позолочен-
ные ларцы с мощами свя-
тых) — сейчас их нет. А в 
окладе иконы Димитрия 
Солунского отсутствует 
стекло.

— Грабители разбили 
его, чтобы выкрасть юве-
лирные изделия, — пояс-
няет протоирей Михаил 
Сотников. — Всё это да-
рили храму прихожане. 
Испортили грабители 
и мощевики. Все веру-

ющие знают, что в них, 
кроме мощей святых, ни-
чего другого быть не мо-
жет. А преступники, ви-
димо, искали в них дра-
гоценности. 

Сейчас мощевики ле-
жат в алтаре. Конечно, 
сказал отец Михаил, они 
будут отреставрированы, 
но на эту работу может 
уйти целый месяц.

Полиция предполагает, 
что грабители проникли в 
храм через подвал со сто-
роны колокольни. В две-
ри, которая ведёт в цен-
тральное помещение, за-
мок сломан, словно его 
выдернули гвоздодёром. 
К счастью, ящик для по-

жертвований, где скопи-
лась крупная сумма, пре-
ступники не тронули.

— Храм мог понести 
больший урон, если бы к 
мощевикам не была под-
ключена охранная сиг-
нализация, — добавляет 
протоиерей. — Она спуг-
нула грабителей. 

Администрация храма 
получила тревожное со-
общение и тут же связа-
лась с рабочими, которые 
находились на террито-
рии, после чего те вызва-
ли сотрудников полиции. 
Оперативники приеха-
ли быстро, но злоумыш-
ленники успели скрыть-
ся. Пострадавшего ох-

ранника Сергея Баулина 
тут же госпитализирова-
ли в больницу c черепно-
мозговой травмой. Сей-
час он чувствует себя на-
много лучше.

Стоимость украденных 
ювелирных изделий пока 
не установлена. 

Прихожане храма до 
сих пор потрясены слу-
чившимся. 

— Каждый день сюда 
приходила и поклоня-
лась мощам Матронуш-
ки, — вздыхает одна из 
них, Анна. — Это ведь 
одна из главных святынь. 
Кому только могло в голо-
ву такое прийти…

Юлия НОВИКОВА

Быть полицейским 
Денис решил в детстве

Капитан Пронин 
ликвидировал наркопритон 

На прошлой неделе все 
спецслужбы округа были 
подняты по тревоге: в 
службу «02» поступило со-
общение о том, что в жи-
лом доме на улице Жебру-
нова заложено взрывное 
устройство. Окружные по-
лицейские оцепили терри-
торию, кинологи с собака-
ми обследовали дом и двор, 
но ничего опасного обна-
ружено не было. Сотруд-
ники уголовного розыска 
в ходе оперативно-разыск-
ных мероприятий вычис-
лили того, кто звонил в по-
лицию с ложным сообще-
нием о заложенной бомбе. 
Подозреваемой оказалась 
64-летняя москвичка. Её 

задержали неподалёку от 
оцепленного дома. 

На следующий день в от-
ношении неё возбудили 
уголовное дело по статье 
207 УК («заведомо ложное 
сообщение о факте терро-
ризма»). Предусмотренное 
наказание по этой статье 
—  от штрафа в размере до 
200 тысяч рублей до лише-
ния свободы на срок до 3 
лет. Сейчас подозревае-
мая отпущена под подпи-
ску о невыезде. Следовате-
ли выясняют, что побуди-
ло женщину заняться этим 
неблаговидным делом.

Екатерина МИЛЬНЕР 
По материалам пресс-группы 

УВД по ВАО

Пенсионерка подозревается 
в «телефонном терроризме»

Кощунственное ограбление 
храма Димитрия Солунского

У иконы Димитрия Солунского вандалы разбили стекло

Вечером в ОМВД по 
району Гольяново обра-
тилась 85-летняя пен-
сионерка, жительни-
ца района. По её словам, 
несколько минут назад 
возле одного из домов 
по Щёлковскому шоссе 
на неё напала неизвест-
ная гражданка — вырва-
ла из рук сумку и скры-
лась. На следующий день 
благодаря оперативно-ра-
зыскным мероприятиям 
подозреваемую в грабеже 
нашли и задержали. Ей 31 
год, она приехала из Вла-
димирской области. Сей-
час женщина арестована, 
а полиция проверяет её 
на причастность к другим 
аналогичным преступле-
ниям. 

Если кто-то пострадал 
от действий этой женщи-
ны, звоните по телефо-
нам: (495) 467-6347, (495) 
965-2248 или 02.

Екатерина МИЛЬНЕР
По материалам 

пресс-группы УВД по ВАО

Арестована 
подозреваемая 
в нападении 
на старушек

К такому наказанию 
приговорил на прошлой 
неделе гражданина Респу-
блики Молдова Преобра-
женский районный суд. 

Трагедия произошла в 
октябре прошлого года. 
Автобус следовал по Щёл-
ковскому шоссе от Черки-
зовского путепровода в 
сторону улицы Амурской. 
На пересечении Щёлков-
ского шоссе и улицы Мон-
тажной водитель не при-
тормозил на нерегулируе-
мом пешеходном переходе. 

Попавшая под колёса авто-
буса 83-летняя пенсионер-
ка умерла, получив множе-
ственные переломы. Води-
тель признал свою вину. 
Ему назначено наказание 
в виде лишения свободы 
сроком на 1 год с отбы-
ванием в исправительной 
колонии общего режима. 
Мужчина взят под стра-
жу в здании суда. Также 
его лишили права управ-
ления транспортным сред-
ством сроком на 2 года.

Екатерина МИЛЬНЕР

Водитель автобуса, сбивший 
насмерть женщину, 
на год сядет в тюрьму
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В
стреча с жителя-
ми округа, кото-
рую провели во 
Дворце молодё-
жи на Большой 

Черкизовской и.о. руково-
дителя Департамента обра-
зования Исаак Калина и и.о. 
префекта Всеволод Тимофе-
ев, собрала полный зал, хотя 
касалась не вечно горячей 
коммунальной темы, а пер-
спектив развития школ, дет-
садов, Единого гос экзамена, 
дополнительного образова-
ния — то есть таких про-
блем, которые не каждому 
близки и не всякому инте-
ресны.

Вот несколько вопросов, ко-
торые были заданы на встрече.

О детских садах
— Ясли закрыли. Куда мне 

отдать ребёнка, чтобы вый-
ти на работу? В сад он у меня 
попадёт только на следующий 
год, в 2 года и 7 месяцев. А 
до этого времени на что я буду 
его содержать? Откройте, по-

жалуйста, нашим детям ясли 
с полутора лет.

— Осенью 2010 года в 
очереди в детсады было 
более30 тысяч детей в воз-
расте старше 3 лет. Сегод-
ня в Москве очереди в дет-
сады детей старше 3 лет, к 
счастью, нет. При этом 

число детей этого возрас-
та выросло на 130 тысяч. 
Одну задачу мы решили. 
Дайте время на решение 
другой.

Об уроках по искусству

— В советской школе 
были выездные уроки по 
литературе и искусству: дети 

смотрели спектакли, обсуж-
дали их с учителями, работ-
никами театра и могли оз-
накомиться с классической 
русской и мировой литера-
турой. Есть ли сейчас необ-
ходимость в ведении таких 
уроков?

— Во-первых, такие 

уроки есть во многих шко-
лах. Во-вторых, необхо-
димость огромнейшая. И 
если это предложение, то 
спасибо за него. В следую-
щем учебном году мы обя-
зательно проведём город-
скую олимпиаду «Музеи 
Москвы». 

Кстати, я в восторге от 
того, что Восточный округ 
прощание самых сильных 
учеников округа со шко-
лой провёл в Большом теа-
тре Москвы. И я всем рас-
сказываю, что префект 
Восточного округа не в ре-
сторан повёз школьников, 
а в Большой театр.

Об университетском 
лицее

— Недавно услышала, что 
при институтах будут откры-
ваться спецклассы для стар-
шеклассников. Как можно 
поступить в такой класс? 
Платное ли будет обучение? 
Какие привилегии при даль-
нейшем поступлении в вуз у 
выпускников данных клас-
сов?

— По решению и.о. мэра 
Москвы Сергея Семёно-
вича Собянина мы два 
года назад начали про-
рабатывать с ведущи-
ми вузами города тему 
создания в университе-
тах так называемых уни-
верситетских лицеев для 
старшеклассников. Се-
годня у нас есть заявки 
от Сеченовки, есть за-
явка от Российского го-
сударственного гумани-
тарного университета, 
от Высшей школы эко-
номики, от МИИТа. А в 
Восточном округе есть 
договорённость с ректо-
ром: МАМИ тоже будет 
открывать университет-
ский лицей совместно со 
школой №44. Обучение 
там, конечно, будет бес-
платным.

О дополнительном 
образовании

— Моему старшему сыну 5 
лет, в этом году я решила за-
писать его в некоторые кружки 
дополнительного образования. 
Когда я пришла в Дом творче-
ства по месту жительства, при 
входе в Черкизовский парк, 
там сказали, что все кружки 
для дошкольников платные.

— Вообще, бюджет только 
Департамента образования, 
который мы даём учрежде-
ниям на допобразование, — 
более 8 млрд рублей. Циф-
ра солидная, согласитесь. А 
дальше происходит замеча-
тельная вещь: все кружки, 
которые пользуются повы-
шенным спросом, объявля-
ются платными, а все круж-
ки, в которые никто не хочет 
ходить, становятся бюджет-
ными. Татьяна Алексеев-
на (начальник Восточного 
окружного Управления об-
разования Банчукова Т.А. 
— Ред.), мы с вами догово-
рились, что все учреждения 
дополнительного образова-
ния вывесят на своих сайтах 
перечень всех бюджетных 
кружков. И никаких ограни-
чений на запись в эти круж-
ки у нас быть не должно. 

Подготовил Михаил ПЕТРОВ

 С жалобами на снег и наледь на кры-
шах нежилых зданий; на содержание и 
санитарную уборку дворов, детских 
площадок, состояние ограждений, ска-
меек и пр.; на освещение во дворах; на 
ямы в асфальте; на ведение строитель-
ных работ во дворах и содержание 
строительных объектов; на работы, про-
водимые в ночное время, можно обра-
щаться на горячую линию Адми  ни -
стративно-технической инспекции ВАО: 
(495) 368-2137. 

 С жалобами на перебои с горячим во-
доснабжением и на плохое отопление во 

всём доме обращайтесь в круглосуточную 
аварийную службу МОЭК по Восточному 
административному округу:  (495) 657-
9857.

 Аварийная служба МГУП «Мослифт» 
в ВАО: (495) 365-1350.

 Инспекция по надзору за переустрой-
ством помещений в жилых домах ВАО: 
(499) 268-4215.

 Горячая линия МЧС по г. Москве: (495) 
637-2222.

 Дежурная часть Управления внутрен-
них дел по ВАО: (495) 965-1401.

 Дорожно-патрульная служба ГИБДД: 
(499) 166-5293, (499) 166-5242 (дежурная 
часть отдельного батальона ДПС ГИБДД 
УВД по ВАО ГУ МВД РФ по г. Москве).

 Экзамены на права и регистрация 
авто: (495) 375-1600 (МОГТОРЭР №3 
ГИБДД ГУ МВД РФ по г. Москве).

 Горячие линии Главного управления ПФР 
№7 по Москве и Московской области

По вопросам пенсионного обеспечения: 
(499) 461-0796.
По вопросам материнского (семейно-
го) капитала: (499) 461-0732.
По вопросам единовременных денежных 
выплат (ЕДВ): (499) 461-0709.

 О плохой уборке проезжей части 
и прилегающих тротуаров сооб-
щайте в Дирекцию ЖКХ и благоу-
стройства ВАО: (495) 963-8871 (дис-
петчерская). 

 О плохой уборке вашего двора сооб-

щайте в свою диспетчерскую. Если не ре-
агируют — звоните в центральную дис-
петчерскую при префектуре ВАО: (499) 
161-6140. Здесь примут экстренные со-
общения об авариях ЖКХ.

 Управление социальной защиты на-
селения ВАО: (495) 964-8639.

 Горячая линия Дирекции здравоохра-
нения ВАО: (495) 368-0412.

 Единая справочная служба ритуаль-
ных услуг: (495) 702-0000.

ПОЛЕЗНЫЕ ТЕЛЕФОНЫ

Лучших учеников округа 
повезли не в ресторан, 
а в Большой театр

Детский санаторий 
теперь готов 
принять в два раза 
больше пациентов

В детском санатории №68 
Департамента здравоохра-
нения закончен ремонт и 
проведена модернизация 
оборудования лечебного 
корпуса. В прошлом году 
санаторию исполнилось 
55 лет. Здесь проходят ме-
дицинскую реабилитацию 
маленькие жители нашего 
округа, страдающие брон-
холёгочными заболева-
ниями. Отремонтированы 
спальные корпуса, пище-
блок, летние веранды. Все 
отделения санатория полу-
чили современное оборудо-
вание. 

Здесь в летний период 
проходит реабилитацию 
до 180 малышей от 3 до 
7 лет. А теперь благода-
ря возросшей эффектив-
ности лечения пропускная 
способность медучрежде-
ния возрастёт почти в 2,5 
раза. 

Санаторий расположен в 
сосновом бору в Пушкин-
ском районе Подмосковья. 
Направление на лечение вы-
писывают участковые педи-
атры детских поликлиник 
округа. 

Павел ВИСЯГИН

В ВАО начали 
открывать 
специальные 
медкабинеты 
для пожилых 

Во всех поликлиниках 
Восточного округа в бли-
жайшее время появятся 
кабинеты врачей-геронто-
логов. Об этом сообщил 
редакции руководитель 
Дирекции здравоохране-
ния ВАО Всеволод Галкин.

— По специальности «ге-
ронтология» подготовлены 
25 врачей-терапевтов. Мы 
уже активно открываем 
специализированные каби-
неты, где они будут вести 
приём. Такой кабинет бу-
дет в каждом головном ам-
булаторном центре и во всех 
филиалах, — пояснил он.

Планируется, что в герон-
тологических кабинетах бу-
дет проходить консульта-
тивный приём людей в воз-
расте от 60 лет. Специалист 
подберёт необходимую ме-
дикаментозную терапию, на-
значит обследования и ле-
чебные процедуры, а также 
сможет корректировать на-
значения узких специалистов 
с учётом особенностей орга-
низма пожилого человека.

Ольга МАЙОРОВА

И.о. префекта Всеволод Тимофеев — 
о строительстве в округе детских садов и школ 

На территории Восточно-
го округа сейчас строится 7 
детских садов. 6 из них воз-
водятся полностью за счёт 
городского бюджета, и 1 – 
на ул. Перовской, вл. 66, 
— будет инвестиционным. 
Они рассчитаны на посеще-
ние 1350 малышей. Особое 
внимание уделено новым, 
растущим районам, в кото-
рых сейчас активно стро-

ится жильё, — Новокоси-
но и Косино-Ухтомскому. В 
них, кстати, мы предложи-
ли городской комиссии за-
проектировать ещё 2 дет-
ских сада.

На 2014 год запланировано 
построить в округе 6 школ, 5 
из них – это новые блоки на-
чальных классов. Общее чис-
ло мест в 6 школах составит 
1850.

«Проблему с детсадами решили, 
теперь разберёмся с яслями»
На вопросы жителей округа ответили и.о. руководителя Департамента образования 
Исаак Калина и и.о. префекта ВАО Всеволод Тимофеев

Вопросов от жителей округа поступило много

Исаак Калина
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В №21 «ВО» мы предло-
жили читателям присылать 
нам информацию о детских 
площадках, нуждающихся в 
обновлении или модерниза-
ции. Публикуем первые от-
клики.

Мы вынуждены гулять 
на соседней детской 
площадке

Прочитали статью о дет-
ских площадках и не смог-

ли не написать о площад-
ке за нашим домом: ул. 
9-я Парковая, 49, корп. 1. 
Площадка просто в ужас-
ном состоянии, она не со-
ответствует никаким тре-
бованиям норм безопас-
ности, а другой рядом с 
нашими домами просто 

нет. Мы вынуждены гу-
лять с детьми на соседней 
площадке — около дома 29, 
корп. 2, по улице 9-й Пар-
ковой. Но она расположена 
рядом с пересечением двух 
оживлённых автомобиль-
ных дорог — 9-й Парковой 
и Сиреневого бульвара. Во-
первых, это как минимум 
неполезно для здоровья, 
во-вторых, она всегда пе-
реполнена. 

Очень хотелось бы, что-
бы и нашу площадку при-
вели в порядок. Положи-
ли резиновое покрытие, 
потому что малыши ча-
сто падают. И чтобы её 

огородили, так как за до-
мами многие люди гуля-
ют с собаками, не стес-
няясь пользоваться и дет-
ской площадкой. И так-
же чтобы туда заглядывал 
патруль ППС, так как по 
вечерам там собираются 
компании, после которых 

вся площадка усеяна окур-
ками, банками, бутылка-
ми и стёклами…

Мария Гориченко

Во дворе только 
железные качели 
и ржавая горка 

Нашу детскую площад-
ку на 5-й ул. Соколиной 
Горы, 25, корп. 1, давно не 
благоустраивали. Сейчас 
на ней только маленькие 
железные качели и ржа-
вая горка. Причём осно-
вание площадки покрыто 
песком, в котором вязнут 
ноги. Хотелось бы узнать, 
когда планируется благо-
устройство нашей детской 
площадки. 

Ирина Николаевна

Вместо двора 
и детской площадки — 
парковочные места

Возле дома 59 по Нижней 
Первомайской улице нет 
ни двора как такового, ни 
детской площадки. Только 
парковки для автомобилей. 
Прошу помочь.

Ирина

На детских площадках 
нужны навесы 
от солнца

Мне хотелось бы до-
бавить предложение на 
тему обустройства дет-
ских площадок. Непло-
хо было бы, если на пло-
щадках будут места укры-
тия от дождя и солнца для 
взрослых — ведь на такие 
площадки дети не ходят 
одни. Раньше были хотя 
бы простейшие навесы-

«грибки». Сейчас родите-
ли и бабушки ищут ска-
меечку в тени, но деревья 
всё больше стареют, поги-
бают, их спиливают. Надо 
сделать так, чтобы озеле-
нение в районах проводи-
ли в первую очередь вокруг 
детских площадок. При за-
казе малых архитектурных 
форм нужно иметь в виду 
и такие укрытия или про-
сто ставить на площадках 
навесы-«грибки».

Ефремова Ната Павловна
Подготовила 

Татьяна ЩЕРБАКОВА

На детских площадках надо бы 
поставить тенты от солнца

Где ещё в округе 
нужно отремонтировать детские площадки
Читатели «ВО» начали присылать свои предложения

ПО СЛЕДАМ 
ПУБЛИКАЦИЙ

Каждую неделю инспекторы 
МЧС проверяют, насколько в 
жилых домах соблюдается по-
жарная безопасность. Сотруд-
ники окружного Госпожнадзо-
ра инспектируют, работают ли 
противопожарные системы и 
не захламлены ли холлы. В на-
шем округе 4559 домов, и с нача-
ла года их проверено уже около 
тысячи. В одной из таких прове-
рок принял участие корреспон-
дент «ВО».

Серьёзные нарушения обнару-
жились в доме 14, корп. 2, на Бой-

цовой улице. По плану подъезды 
соединены между собой прохо-
дами. Но жильцы дома, посчи-
тав это небезопасным, самосто-
ятельно ставят между ними две-
ри. К примеру, в межквартирном 
холле на 3-м этаже, где неделю 
назад сотрудники управляю-
щей компании по предписанию 
инспектора МЧС снесли дверь, 
которая отделяет 1-й подъезд от 
2-го, мы увидели, что перегород-
ка вернулась на прежнее место. 
Для надёжности жители подпёр-
ли её большим креслом и тремя 
старыми дверьми. 

— Часто причиной пожаров в 
квартирах становится неисправ-
ная электропроводка, — расска-
зывает старший инженер 1-го 
РОНД Управления по ВАО ГУ 
МЧС по г. Москве Автандил Га-
гиев. — Если это происходит, то 
лестница наполняется дымом в 
считаные секунды, и спастись 
можно только через 2-й подъ-
езд. В данном случае установ-
ленная жильцами дверь запер-
та на замок, и на поиски ключа 
уйдёт драгоценное время! 

С начала года инспекторы 
МЧС выписали 50 администра-
тивных протоколов. 11 управля-
ющих компаний заплатят за до-
пущенные нарушения штрафы 
от 150 до 200 тыс. рублей.

Елена СМИРНОВА

Если соседи захламляют ваш межквар-
тирный холл, звоните по телефону 
доверия Главного управления МЧС 
России по г. Москве: (495) 637-2222

Кресло на пути к эвакуации
Корреспондент «ВО» вместе с инспекторами МЧС 
проверил жилые дома на предмет пожарной безопасности

СРЕДА ОБИТАНИЯ

Чего только не хранят 
на лестничной площадке...

Дважды пришлось ремонтировать 
асфальт у пешеходного перехода на 
Б.Остроумовской у дома 15. Сначала, 
после обращения Евгения Домбровско-
го на портал 17 июля, ремонтники до-
вольно гладко закатали новым асфаль-
том отвратительный старый съезд к «зе-
бре». Однако через несколько дней вы-
яснилось, что перед новеньким съездом 
на проезжей части скапливается глубо-
кая лужа. После повторного обращения 
на портал всего за один рабочий день 
дорожники подняли асфальт на месте 
лужи. 

Также не удалось с первого раза ка-
чественно отремонтировать дыры и за-
делать глубокие швы на проезжей ча-
сти на пересечении Алтайской и Крас-
ноярской улиц. Ямочный ремонт сде-
лали всего за сутки после обращения 
на портал —  16 июля — и поспеши-
ли отчитаться. Но спешка губительно 

сказалась на качестве. Возмущённый 
А.Карпиков повторно написал на пор-
тал 21 июля: «Проблема не устранена! 
Швы глубокие — просто ужас! Прие-
хали, лепёшек, как корова, накидали и 
 уехали. Безобразие!» 

На повторный ремонт дорожникам 
понадобилось ещё два рабочих дня.  

Татьяна ЩЕРБАКОВА

ПИШИТЕ 
НА ПОРТАЛЫ 
МОСКВЫ

1. Зарегистрируйтесь

2. Нажмите на ссылку 
«Обращения»

3. Оставьте обращение 
о проблеме на дороге

4. Ждите устранения 
нарушения: в течение 
8 дней представители 
властей должны 
опубликовать 
официальные ответы

«Дороги Москвы»: 
doroga.mos.ru

С первого раза ремонт асфальта не удался

Прошлым летом 
в парке «Соколь-
ники» были уста-

новлены кормушки для 
белочек, куда многие от-
дыхающие с удоволь-
ствием приносили самые 
разнообразные лаком-
ства. А нынешним летом 
белки пропали — не ви-
дели ни одной. Куда они 
делись?

Вера Николаевна, 
ул. Сокольнический Вал, 50

Как рассказали спе-
циалисты отдела эко-
просвещения Управ-
ления ООПТ по ВАО, 

белки в парке есть. 
Правда, количество 
их по сравнению с 

прошлым годом со-
кратилось. Но это 
естественный про-

цесс, который назы-
вается «депрессия 
численности». В про-
шлом году их было 
так много, что им не 
хватало естествен-
ного корма, вот они 
и паслись у корму-
шек день-деньской. 
Сегодня тем живот-
ным, которые пере-
жили зиму, достаточ-
но того, что они на-
ходят в лесу. А вот к 
зиме, когда добывать 
корм станет труднее, 
белки снова потянут-
ся к кормушкам.

Алексей ТУМАНОВ

Белки вернутся в «Сокольники» к зиме

Площадку за домом 49, корпус 1, по 9-й Парковой давно пора модернизировать

УВАЖАЕМЫЕ 
ЧИТАТЕЛИ! 

Ждём ваших 
предложений по 
благоустройству 
детских площадок: 
pochta@newvostok.ru, 
тел. (495) 681-0086 

i

Летом белкам хватает корма в природе

Переход на Б.Остроумовской после 
первого ремонта
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Т
ранспортную ситуацию 
в мегаполисе улучшит 
строительство новых 
линий метрополитена. 
Врио мэра Москвы Сер-

гей Собянин сообщил, что сейчас 
начинается реализация проек-
та расширения московской под-
земки в 1,5 раза, что означает 
увеличение протяженности ли-
ний метро на 150 км.

Контур замкнут в 2018 году

— Главная цель контура, — 
сказал Максим Васильев, на-

чальник управления внеулично-
го транспорта Москомархитек-
туры, — разгрузка пересадочных 
узлов центра города и создание 
дополнительных маршрутов 
проезда, которые позволяют 
центр миновать. Третий пере-
садочный контур (ТПК) нельзя 
рассматривать в отрыве от дру-
гих проектов. Это комплексная 
разработка, состоящая из двух 
частей — реконструкции Ма-
лого кольца МЖД с переводом 
его в режим пассажирского дви-
жения и прокладки собственно 
Третьего контура метро. Ори-

ентировочно к 2018 году долж-
но быть полностью замкнуто всё 
кольцо ТПК. А с 10 станций Ма-
лого кольца МЖД можно будет 
пересаживаться на метро, авто-
бус и трамвай.

Кроме того, поперечные связи 
между округами Москвы будут 
обеспечивать четыре новые хорды 
метро: Ходынско-Лосиноостров-
ская, Кожуховско-Химкинская, 
Зюзино-Нижегородская и Мнев-
ническо-Бирюлёвская. Эти новые 
линии метрополитена будут стро-
иться позднее и тоже пересекутся 
и с МКЖД, и с ТПК. 

Что такое 
подземные хорды?

— Строительство этих хорд 
уже идёт, — сказал Максим Ва-
сильев. — Сейчас проектируют 
1-й участок Кожуховской линии. 
Далее начинаем строить участок 
Третьего пересадочного конту-
ра в районе Ходынки от Нижней 
Масловки на запад до «Делово-
го центра» и далее до «Кунцев-
ской», а северо-восточный и вос-
точный участки начнём строить, 
когда Кожуховская линия дойдёт 
до Нижегородской улицы, а по-
том будет достроен южный уча-
сток. 

Повлияет ли ТПК 
на экологию парков 
и скверов?

— Опасения жителей Соколь-
ников насчёт вреда экологии на-
прасны, — сказал Максим Васи-
льев, — строительство метро не 
повлияет на ландшафт, на пру-
ды и на корневую систему парка.

По его словам, линия прой-
дёт под бульваром между суще-
ствующим вестибюлем метро 
«Сокольники» и входом в парк. 
В начале и в конце пешеходной 
зоны бульвара и планируют раз-
местить новые вестибюли.

Руководитель управления по-
яснил, что метро никоим обра-
зом не затронет пруды в парке. 
Горнопроходческий щит идёт на 
глубине 30-40 метров и никак не 
нарушает влажностный режим 
грунтового массива. Кроме того, 
при подобных работах всегда де-
лается гидрогеологический про-
гноз развития.

Проход из парка в метро бу-
дет обеспечен всегда. После ре-
конструкции в парк можно будет 
попасть через подземный пере-
ход прямо из метро, но прежний 
переход по «зебре» тоже сохра-
нится.

Мария ГУСЕВА

Станции метро превратятся 
в крупные транспортные узлы
Как по территории округа пройдёт Третий пересадочный контур метрополитена 

Новые линии метро не повредят 
корневую систему деревьев 
в парке «Сокольники»  

Открыли кольцевую 
в 1908 году, тогда здесь 
ходи ли и пасса ж ир-
ские поезда. Но в кон-
це 1920-х пассажирские 
перевозк и прекрати-
лись: связь отдельных 
окраин Москвы меж-
ду собой тогда сочли не 
слишком нужной. Как 
раз в то время пригород-
ные пассажирские поез-
да начали переводить на 
электротягу, и электри-
фикация не коснулась 
кольцевой.

Городские власти ре-
шили вернуть пассажир-
ские перевозки на Малое 
кольцо. Врио мэра Мо-
сквы Сергей Собянин 
уверен, что первых пас-
сажиров МКЖД сможет 
принять в 2015 году.

Протяжённость коль-
ца — 54 км. На нём хотят 

построить 31 пассажир-
скую станцию, среднее 
расстояние между стан-
циями составит менее 2 
км, примерно как в мо-
сковском метро. Значит, 
тут нет смысла исполь-
зовать старые электрич-
ки с тамбурами и узкими 
дверями, иначе посад-
ка и высадка будут от-

нимать слишком много 
времени.

Для подвижного соста-
ва МКЖД решено разра-
ботать особый дизайн, 
отличающий его от всех 
известных поездов желез-
ной дороги или метро. В 
поезде будет 7 вагонов. 

На территории ВАО бу-
дет 6 пассажирских стан-

ций. Белокаменная рас-
положится в парке «Лоси-
ный Остров». В 3 км от неё 
— станция Открытая с пе-
ресадкой на метро «Улица 
Подбельского». Следую-
щая — Черкизово с пере-
садкой на метро «Черки-
зовская». Затем — станция 
Измайлово. Хотя МКЖД 
проходит тут не у самого 
метро «Партизанская», а 
метрах в 300, крытый пере-
ход к метро пока планиру-
ют обустроить и здесь. Да-
лее — станция Соколиная 
Гора, после неё — Лефор-
тово с пересадкой на метро 
«Шоссе Энтузиастов». 

Длина пути, например, 
от станции Открытая до 
станции Лефортово со-
ставит всего 6,6 км. Так 
что с Открытого шоссе 
на шоссе Энтузиастов на 
новом поезде можно будет 

доехать по МКЖД за счи-
таные минуты.

МКЖД поделена на 
пять строительных участ-
ков. Первоочередным 
стал участок Пресня — 
Канатчиково — это юго-
западная часть кольца. 
Здесь уже полным ходом 
идёт несколько видов ра-
бот одновременно.

Одна из самых важных 
задач — электрификация. 
Ведь пока Окружная рабо-
тает всё ещё на тепловоз-
ной тяге, что неприемле-
мо для движения пасса-
жирских поездов, которые 
должны ходить каждые 5 
минут (такие интервалы 
на кольце запланирова-
ны в часы пик). На участ-
ке уже сооружены опоры 
контактной сети, их уста-
новлено более 700.

Василий ИВАНОВ

В округе будет шесть станций МКЖД  
В Москве началась электрификация кольцевой «железки»

  Андрей Медведков, 
депутат муниципального 
округа Перово:

— Люди жалуются на 
длинные автобусные марш-
руты, по которым с огром-
ными интервалами ходят 
большие автобусы. На от-
дельных участках в салоне 
почти никого нет. Лучше, 
если бы маршруты были по-
короче, а интервалы между 
рейсами и сами автобусы — 
поменьше. 

С соседними округами 
сообщение неудобное: что-
бы добраться, например, до 
Волгоградского или Рязан-
ского проспектов, нужно 
ехать на метро через центр. 

  Тимофей Четверков, 
глава муниципального 
округа Гольяново:

— Для разгрузки улицы 
Уральской, которая поч-
ти всегда стоит, планиро-
валось продлить «синюю» 
ветку метро до улицы Крас-
ноярской. Но пока это стро-
ительство заморожено.

После реорганизации 
здравоохранения людям 
приходится ездить на улицу 
Амурскую, где расположе-
ны детская и взрослая по-
ликлиники, а общественный 
транспорт по ней не ходит, 
поэтому часть пути прихо-
дится идти пешком. 

  Евгения Кузнецова, 
депутат муниципального 
округа Сокольники:

— Много лет мы бьёмся 
за то, чтобы сделали под-
земный переход от метро 
«Сокольники» в сторону 
Стромынки: движение там 
очень интенсивное, и пере-
ходить дорогу сложно. Кста-
ти, это улучшило бы и ра-
боту наземного транспорта. 

  Виталий Конкин, 
депутат муниципального 
округа Преображенское: 

— Необходимо расши-
рять дороги и строить но-
вые, в ином случае где пе-
редвигаться общественно-
му транспорту? Поэтому я 
считаю необходимым не 
затягивать со строитель-
ством Северо-Восточной 
хорды до Ярославского 
шоссе.

  Александр Марченко, 
муниципальный округ 
Измайлово:

— По Измайловскому 
проезду ходит автобус №34. 
Пожелание жителей — сде-
лать интервалы между его 
рейсами короче, потому что 
это единственный автобус, 
на котором можно доехать 
до метро.

Кроме того, не везде есть 
остановочные павильоны, 
например, напротив рын-
ка на 3-й Парковой. Поэто-
му пенсионерам, которые 
ждут троллейбус в сторо-
ну метро «Измайловская», 
негде укрыться от солнца 
и дождя, да и лавочек там 
тоже нет.

Ирина МИХАЙЛОВА,
Виктор НИКОЛАЕВ

Что предлагают 
муниципальные 
депутаты

Эскиз будущего ТПУ у метро «Измайлово»
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К
ак сообщил зам. 
ген дирек тора 
ГУП «Мосгор-
транс» Андрей 
Соколов, протя-

жённость трамвайных ли-
ний Москвы к 2017 году уве-
личится со 180 до 247 км. А 
в Восточном округе, по пла-
нам транспортников, поя-
вится новый маршрут Ме-
трогородок  — Гольяново. 
Кроме того, планируется, 
что новый маршрут трам-
ваев нового поколения (не 
скоростной) будет идти 
от Курского вокзала через 
шоссе Энтузиастов до рай-
она Ивановское.

Новый трамвай будет 
двигаться по путям повы-
шенной шумо- и вибропо-
глощающей конструкции, 
сами вагоны будут низко-
польными.  

Остановки отделены 
от проезжей части

Стоя в авто в пробке на 
Стромынке, всегда с недо-
умением поглядывала на 
проходящий мимо полу-
пустой трамвай: зачем он 
нужен, народу в нём раз-
два и обчёлся, а место на 
дороге занимает…

Однако когда сама про-
ехалась от Сокольников 
до детского санатория на 
трамвае №13, поняла, что 
это очень даже нужный и 
удобный транспорт.

После недавней рекон-
струкции трамвайных пу-
тей теперь почти все оста-
новки на улицах Стро-

мынке, Преображенской, 
Б.Черкизовской отделены 
от проезжей части. 

Уберите децибелы
Сам трамвайчик но-

венький, жёлто-красный, 
низкопольный, с «дикто-
ром» и электронным таб-

ло. Народу утром набива-
ется много, да и днём всег-
да есть кого везти, как го-
ворит водитель. Покупать 
билеты нужно заранее, на 
две поездки, в киоске на 
остановке. Турникет ра-
ботает, на эти маршруты 
не распространился экс-
перимент по их демон-

тажу, как в трамвае №17. 
Тринадцатый, мой лю-

бимый, едет быстро — до 
конечной с ветерком дое-
хали за 35 минут. 

Едет вагончик на удивле-
ние плавно и тихо. Но вот 
при повороте на Халтурин-
скую небольшая пробка: 
машины стоят на путях, 
водитель трамвая звонит 
— у общественного транс-
порта преимущество про-
езда. И только тут вспоми-
наешь, что раньше на этом 
участке — от Русаковского 
моста до Халтуринской — 
машины ездили по путям, 
и в пробке стояли все вме-
сте — и машины и трамваи. 
Сейчас только авто. 

Начиная с Халтуринско-
го проезда трамвай начи-
нает громыхать, раскачи-
ваться из стороны в сторо-

ну и трястись: так, понятно 
— это закончился рекон-
струированный участок 
дороги. Зачем покупать 
новый вагон, если ездить 
на нём приходится по ста-
рым рельсам?

Зачем — стало понятно 
на обратном пути. Когда я 
села в старый вагон 36-го 
маршрута, на отдельных 
участках было так шум-
но, что не могла погово-
рить по сотовому: слыши-
мость хуже, чем в метро. 

В управлении строи-
тельства префектуры со-
общили, что существу-
ет проект реконструкции 
трамвайных линий от 
Халтуринской до Метро-
городка. Префектура на-
стаивает на замене трам-
вайных путей. 

Мария ГУСЕВА

Трамвайная сеть Москвы 
будет расширяться
Власти города хотят сделать этот вид транспорта быстрым и малошумным

На Халтуринском проезде 
трамвай начинает громыхать

Знаменитый архитек-
тор из Дании Ян Гейл 
«консультировал» мно-
гие мегаполисы мира, 
включая Лондон, Париж 
и Нью-Йорк. Его советы 
помогли сделать эти го-

рода заметно удобнее 
для людей.  С аналогич-
ной целью по приглаше-
нию Сергея Собянина он 
приехал в Москву. 

— Собянин был за-
интересован и говорил 
очень искренне. Он ска-
зал, что хочет, чтобы жи-
тели гордились городом, 
а туристам было прият-
но сюда приезжать. Он 
прямо загорелся, когда я 
ему рассказал про наши 
проекты в Нью-Йорке, 
про Таймс-сквер и дру-
гие общественные про-
странства, которые мы 
там проектировали. Я не 
сомневаюсь, что у Собя-
нина хватит желания и 
силы воли воплотить те 
идеи, которые мы ему 
предложим, — расска-
зал Ян Гейл.

Недавно он завершил 
исследование  «Москва 
на пути к лучшему горо-
ду для людей».

 
Центр — пешеходам 
и велосипедистам

Ян Гейл исследовал 
центр в пределах Садо-
вого кольца и два участ-
ка на окраинах города. 
Он отметил ряд исто-
рических преимуществ 
Москвы. Центр города 
компактен (всего 19,7 кв. 
км) и потому изначально 
более удобен для прогу-
лок, чем в тех же Нью-
Йорке (22,8 кв. км), Лон-
доне (24,7 кв. км) и Па-
риже (23,3 кв. км). Кроме 
того, в Москве достаточ-
но ровная местность.

Казалось бы, пеше-
ходов в Москве должно 
быть больше, чем в дру-
гих крупных городах. Ан 
нет. Например, по лон-
донской Оксфорд-стрит 
каждый день прогули-
ваются до 140 тысяч че-
ловек. А на нашей Твер-
ской ежедневно дефили-

руют всего около 30 ты-
сяч прохожих. 

Как это сделать? Гейл 
предлагает создать вдоль 
Садового кольца как 
можно больше парковок 
(что, собственно, столич-

ные власти уже делают). 
А внутри кольца — огра-
ничить скорость движе-
ния на авто до 40 км/ч. 
Если попутно расчер-
тить центр города вело-
сипедными дорожками, 
это заставит многих го-
рожан оставлять маши-
ну на парковке и переса-
живаться на велосипед.

И ещё Гейл советует 
активно развивать на-
земный общественный 
транспорт.

Больше зелени 
и парков

Ещё одна любопытная 
идея архитектора-урба-
ниста — по максимуму 
освободить набережные 
от машин. «Надо отдать 
набережные пешеходам», 
— декларирует он.

Кроме того, надо сде-
лать удобное сообще-
ние между берегами для 
пешеходов и велосипе-
дистов. Тогда горожане 
потянутся к воде и будут 
проводить здесь гораздо 
больше времени. У реки 
следует создать зоны от-
дыха, советует Гейл. 

По мнению датчанина, 
власти Москвы должны 
сохранить бульвары и не 
допустить строительства 
высоток в центре.

Власти Москвы наме-
рены воспользоваться ря-
дом советов датского ар-
хитектора. Некоторые из 
них уже воплощаются в 
жизнь. Например, в Мо-
скве активно расширя-
ется сеть общественного 
транспорта. Кроме того, 
и.о. зам. мэра Марат Хус-
нуллин пообещал, что в 
Москве благоустроят все 
площади. Уже ведётся 
благоустройство парков. 
Разрабатываются новые 
стандарты для придорож-
ной сети и тротуаров...

Юрий МИРОНЕНКО

«Надо отдать 
набережные 
пешеходам»
Датский архитектор Ян Гейл придумал, 
как сделать Москву комфортной

Парк городских автобу-
сов, троллейбусов и трам-
ваев городские власти про-
должают обновлять. Как 
сообщил Евгений Адамов, 
заместитель руководите-
ля Департамента транс-
порта г. Москвы, сегодня 
общее количество низко-
польных автобусов в Мо-
скве — 65% от общего ко-
личества (в ВАО — 60% от 
общего числа автобусов, 
курсирующих по округу), 
низкопольных троллей-
бусов в столице — 48,3% 
от общего числа (по ВАО 
эта доля около 70%), низ-
копольных трамваев в го-
роде пока мало — всего 2%. 

Почему замена трамваев 
на низкопольные идёт мед-
ленно? Дело тут не только 
в том, что трамвай значи-
тельно дороже и служит 
дольше, чем автобус или 
троллейбус. Для построй-

ки полностью низкополь-
ных трамваев нужны осо-
бые тележки, где каждое 
колесо имеет свой привод, 
расположенный снаружи от 
него. Это сложно и дорого, 
зато пассажирам будет не-
сравненно удобнее, да и ва-
гон станет вместительнее. 

В 2014-2015 годах Москва 
предполагает закупить 120 
полностью низкопольных 
трёхсекционных трамвай-
ных вагонов, оборудован-
ных кондиционерами.

Обновление безрельсо-
вого транспорта происхо-
дит быстрее: если всё пой-

дёт по плану, к 2016 году 
все автобусы, эксплуати-
руемые в ГУП «Мосгор-
транс», будут только низ-
копольными, а доля низ-
копольных троллейбусов 
к тому времени составит 
более половины.  

Василий ИВАНОВ

К 2016 году все автобусы 
станут низкопольными

Почти 60 процентов автобусов, работающих в округе, низкопольные

Инвалиды-колясочники могут войти в среднюю дверь низкопольного трамвая
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ВОПРОС — ОТВЕТ

Н
е так давно жи-
тельница рай-
она Измайло-
во, инва ли д 
2-й г ру ппы, 

обратилась в районное 
Управление соцзащиты 
с просьбой оказать мате-
риальную помощь в свя-
зи с понесёнными рас-
ходами на приобретение 
интраокулярной линзы. 
В мае женщине сдела-
ли операцию по замене 
хрусталика глаза. Линзу 
и необходимые инстру-
менты она приобрета-
ла на собственные сред-
ства. Сумма затрат соста-
вила 27 тысяч рублей. За-
явительница представила 
комиссии полный пакет 
документов, в том числе 
чеки. Доходов, кроме пен-
сии, она не имеет. Детей 
и родственников нет. Ре-
шением комиссии по рас-
пределению и оказанию 
материальной помощи ей 
выдано 12 тыс. рублей. 

Трудная 
жизненная ситуация

Как пояснили в измай-
ловском РУСЗН, нерабо-
тающие пенсионеры и 
инвалиды, семьи с несо-
вершеннолетними деть-
ми, оказавшиеся в труд-
ной жизненной ситуации, 

могут обратиться за мате-
риальной помощью. Со-
ответствующее заявление 
можно подать в РУСЗН, 
либо в клиентскую служ-
бу УСЗН (такие службы 
расположены в много-
функциональных цен-
трах), либо в управу рай-
она. Решение об оказании 
человеку материальной 
помощи принимает спе-
циальная комиссия по-
сле обследования его ма-
териально-бытового по-
ложения. 

Трудные жизненные си-
туации, которые прини-

мают во внимание, —  по-
жар, затопление, смерть 
близкого родственника, 
кража личного имущества 
и т.д. При этом среднеду-
шевой доход на одного 
члена семьи должен быть 
ниже двукратной величи-
ны прожиточного мини-
мума в Москве. Значит, 
для получения материаль-

ной помощи доход должен 
быть не более 9850 рублей.

Размер материальной 
помощи определяется 
в каждом конкретном 
случае индивидуально. 
Сотрудники УСЗН под-
чёркивают, что речь идёт 
именно о материальной 
помощи, а не о компенса-
ции расходов заявителя. 

Материальную помощь 
оказывают не чаще одно-
го раза в год. 

Ветераны 
получили помощь

Кроме того, как сооб-
щили в УСЗН ВАО, оди-
нокие и одиноко про-
живающие инвалиды и 
участники войны, труже-
ники тыла, а также вдовы 
инвалидов и участников 
войны могут обратить-
ся в центры социального 
обслуживания по месту 
жительства с заявлени-
ем на получение товаров 
длительного пользования 
(бытовой техники). За-
явление об оказании по-
добной соцпомощи так-
же рассмотрит комиссия.

Например, в начале 
этого года в районе Пре-
ображенское за товара-
ми длительного пользо-
вания обратился 41 чело-
век из числа одиноких и 
одиноко проживающих 
участников и инвалидов 
войны, ветеранов войны. 
К 9 Мая им всем предо-
ставили различные това-
ры длительного пользо-
вания: кому — холодиль-
ник, кому — телевизор, а 
кому — стиральную ма-
шину.

Ольга ВЛАДИМИРОВА

СПРАВОЧНОЕ БЮРО

Слышала, что ветера-
ны могут получить 
тревожный браслет. 

Куда обратиться?
Надежда Петровна, 

район Измайлово

Тревожный браслет или тре-
вожную кнопку предоставляют 
одиноким и одиноко прожи-
вающим инвалидам и участ-
никам Великой Отечествен-
ной войны, объяснили нам в 
УСЗН ВАО. 

Устройство «Тревожная 

кнопка» внешне похоже на 
простенький мобильный те-
лефон. Нажав любую кнопку 
на панели, можно связаться 
с диспетчером Московского 
дома ветеранов и сказать ему 
о своей проблеме. Диспетчер 
сам примет решение, кого вы-
звать — врача, психолога, по-
жарных, полицию, МЧС и т.п. 
Кроме того, сзади на устрой-
стве есть большая оранжевая 
кнопка SOS. Если её нажать, 
можно не только связать-
ся с диспетчером: раздастся 

громкий звуковой сигнал, ко-
торый должен привлечь вни-
мание окружающих — напри-
мер, если ветерану стало пло-
хо на улице. 

Тревожный браслет пред-
ставляет собой наручные элек-
тронные часы также со специ-
альной кнопкой связи с дис-
петчером. В отличие от пер-
вого варианта на браслете 
нет функции подачи звукового 
сигнала. Связаться с диспет-
чером можно круглосуточно. 

Для того чтобы получить 

эти устройства, надо прийти в 
центр социального обслужи-
вания по месту жительства и 
принести паспорт, медицин-
ский страховой полис, удосто-
верение участника или инва-
лида войны, пенсионное удо-
стоверение и справку об инва-
лидности (если есть). Вместо 
фронтовика может прийти 
его законный представитель, 
но для этого понадобится но-
тариально заверенная дове-
ренность.

Ольга ВЛАДИМИРОВА

Как получить тревожный браслет?

За денежной помощью 
можно обратиться раз в год  
Как работают специальные комиссии при РУСЗН округа

Людмила Михайловна родом из 
дворянской семьи. Отец был офи-
цером царской армии. Большой дом 
в Смоленске, лето в собственном 
имении... Но Людмила Михайлов-
на всех прелестей дворянской жиз-
ни не помнит: началась Первая ми-
ровая, позже — революция, нацио-
нализация имущества...

— Как ни странно, всей семьёй 
они очень приветствовали револю-
цию, — говорит Марина Николаев-
на, дочь Людмилы Михайловны. — 
Воспринимали её как что-то очень 
передовое. 

Девушка окончила строитель-
ный техникум. В начале 1930-х го-

дов в военном лагере в Подмосковье 
с  будущим мужем познакомилась. 
Они счастливо прожили вместе бо-
лее полувека. 

После войны семья обосновалась 
в Москве. Жили на улице Горько-

го, напротив Моссовета. А когда в 
двушке стало тесно — перебрались 
в Северное Измайлово. 

— Мама всегда жила для дру-
гих, — говорит её дочка. — Расти-
ла внучку, правнука. Делала с ними 
уроки. По вечерам, чтобы разо-
браться в предмете, решала задач-
ки по математике. 

Дожить до ста лет бабушке, как 
считают родные, помог позитивный 
взгляд на жизнь: она никогда не жа-
луется, не ворчит и с удовольствием 
общается с молодёжью. 

Всю жизнь Людмила Михайлов-
на, как было принято ещё в семье её 
родителей, отмечала не день рож-
дения, а день ангела, который у неё 
приходится на конец сентября. 

Марина ТРУБИЛИНА

«Всю жизнь отмечаю день ангела»
Людмила Михайловна Бенедиктова из Северного Измайлово отпраздновала 100-летие

ВЕК ЖИВИ!

Кто помоет мне окна 
в квартире? 

Есть ли в ВАО госу-
дарственные орга-
низации, которые 

могут за приемлемую плату 
помыть окна в квартире? 

Людмила Серова, 
Щёлковское ш., 61

Помыть окна в кварти-
ре по государственным 
расценкам могут работ-
ники территориальных 
центров социального 
обслуживания (ТЦСО). 
Однако надо учесть, что 
такая услуга оказывает-
ся не всем. Как сообщила 
специалист по социаль-
ной работе ТЦСО филиа-
ла «Гольяново» Светлана 
Ломакина, такие услуги 
предоставляются следу-
ющим группам лиц: 

— льготным катего-
риям семей (неполным, 
многодетным, воспиты-
вающим детей-инвали-
дов); 

— людям пожилого 
возраста и инвалидам, не 

имеющим право на бес-
платное социальное об-
служивание; 

— одиноко проживаю-
щим гражданам пожило-
го возраста и инвалидам, 
не нуждающимся в соци-
альном обслуживании на 
дому на постоянной ос-
нове.

— За сравнительно не-
большую плату — 230 
 рублей в час, — продол-
жает Светлана Ломаки-
на, — сотрудники нашего 
центра помогают не толь-
ко мыть окна в квартире, 
но покупают и приносят 
продукты на дом, сни-
мают показания счётчи-
ков, оплачивают комму-
нальные услуги, оказы-
вают психологическую 
помощь.  

С полным перечнем 
дополнительных плат-
ных услуг можно ознако-
миться по телефону (499) 
748-8393.

Борис КРЫЛОВ

Материальную помощь 
оказывают 
не чаще одного раза в год

ПИШИТЕ! ЗВОНИТЕ!

ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: pochta@newsvostok.ru
Звоните: (495) 681-3328, (495) 681-3970

Вышла книга 
про храм 
в Черкизове 

Вышла в 
свет книга об 
истории уни-
кального хра-
ма — церкви 
Пророка Илии 
в Черкизово. 
Он был осно-
ван в XIV веке 
выходцем из 
Золотой Орды крещёным тата-
рином Ильёй Озаковым. У него 
храм c прилегающей землёй 
выкупил святой митрополит 
Алексий — сподвижник вели-
кого князя Дмитрия Донского. 
Каменное здание на месте сго-
ревшего деревянного возвели 
в конце XVII века. Здесь не раз 
служили святители митропо-
лит Филарет (Дроздов) — ав-
тор Манифеста об освобож-
дении крестьян, и Иннокен-
тий (Вениаминов) — апостол 
Америки и Сибири.

Особое место авторы уде-
лили Ивану Корейше — из-
вестному московскому юро-
дивому XIX века, описанному 
Львом Толстым («Юность») 
и Достоевским («Бесы»). Он 
похоронен справа от входа в 
черкизовский храм. При жиз-
ни тысячи людей почитали его 
как святого, а власти трети-
ровали, держали в сумасшед-
шем доме (ныне психиатри-
ческая больница №3 на ули-
це Матросская Тишина). По 
рассказам очевидцев, Корей-
ша мог видеть будущее, давал 
советы приходящим, предска-
зал нашествие Наполеона. И 
хотя он не признан святым, 
верующие и сегодня идут к 
месту его погребения с мо-
литвами и просьбами.

Юрий МИХАЙЛОВ

Заявку на матпомощь можно подать в МФЦ
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Как спортивное направление 
степ-аэробика возникла срав-
нительно недавно —  в 90-х го-
дах прошлого века. Она пре-
красно укрепляет мышцы ног 
и улучшает фигуру, особенно 
форму голеней и бёдер. А если 
взять в руки гантели по два 
кило, то можно сформировать 
красивые плечи.

Именно поэтому в секцию 
ритмической гимнастики и 
общефизической подготовки в 
центр развития детей и юноше-
ства имени А.В.Косарева (ул. 
5-я Парковая, 60) часто при-
ходят девочки 12-16 лет, меч-
тающие улучшить фигуру. Им 
здесь помогут подобрать ин-

дивидуальную программу за-
нятий со специальными плат-
формами —  степами. Но при-
ходят в секцию не только де-
вочки-подростки. 

— Мы принимаем и мальчи-
ков, и девочек с 7 лет, — гово-
рит педагог Наталья Алексан-
дрова, — часто мамы приводят 
детей, которые просто не зна-
ют, каким видом спорта хотят 
заниматься и даже толком не 
умеют двигаться, так как при-
выкли целыми днями сидеть за 
компьютером.

А после того как эти ребята 
выполнят комплекс ритмиче-
ских упражнений под специ-
альную энергичную музыку, 
сделают серию упражнений 
на развитие гибкости, поуча-
ствуют в эстафетах, «Весёлых 

стартах» и приобретут хоро-
шую физическую форму, они 
сами делают выбор. Мальчики 
уходят в секции самбо, дзюдо —  
там без предварительной под-
готовки трудно добиться хоро-
ших результатов. Девочки, как 
правило, выбирают гимнасти-
ку или хореографию. 

Н.А лександрова считает, 
что спортом можно начать за-
ниматься в любом возрасте и 
результаты будут. Несколько 
учеников, которые пришли в 
секцию степ-аэробики в под-
ростковом возрасте, поступи-
ли потом в институты физкуль-
туры.

Запись в секцию начнётся 25 
августа. Телефон для справок 
(499) 163-9428.

Анна ЗАГОРСКАЯ

Степ-аэробика может стать первой ступенью в большой спорт

КУДА ПРИВЕСТИ 
РЕБЁНКА

Н
астоящий спор-
тивный бад-
минтон по сво-
ему характе-
ру напоминает 

восточные единоборства 
со всеми их контрастами 
— жёстким давлением и 
мягкой уступчивостью, 
гибкой хитростью и на-
стырной агрессивностью, 
взрывными безудержны-
ми атаками и затяжными 
розыгрышами волана. 

Наш собеседник — тре-
нер центра спортивной 
подготовки «Измайлово», 
бывший главный тренер 
сборной России по бад-
минтону Игорь Фёдоро-
вич Шумилкин, который 
живёт и работает в Вос-
точном округе.

1 В каком возрасте 
лучше всего отдавать 

ребёнка в секцию 
бадминтона?

С а м ы й оп т и ма л ь-
ный возраст — 8-10 лет. 
Именно в этот период у 
ребёнка нормализует-
ся координация движе-
ний, укрепляются мыш-
цы и костная система. Да 
и психологически он уже 
готов к тренировкам. Но 

ещё до того, как 
родители при-
ведут своего ре-
бёнка в секцию, 
необходимо, что-
бы он ежедневно 
занимался общефи-
зической подготовкой, 
регулярно делал зарядку. 

2 Для всех ли доступен 
бадминтон?

Абсолютно для всех: 
и для мальчиков, и для 
девочек, и для малы-
шей, и для пенсионе-
ров. Чтобы занимать-
ся бадминтоном, 
не нужны корты 
со специальным 
покрытием, до-
статочно простой 
площадки. На-
пример, обыч-
ный школь-
ный спортзал 
можно раз-
делить сразу 
на 6 бадмин-
тонных пло-
щадок. К тому 
же наш вид спор-
та относительно де-
шёвый. Для начинающего 
бадминтониста нужна са-
мая простая ракетка сто-
имостью 100-200 рублей, 
обычные воланы, шор-
ты, майка и спортивная 
обувь. 

3Какими 
качествами 

должен 
обладать 

бадминтонист?

Прежде всего — 
скоростью, ловкостью, 
интуицией, выносли-
востью. Пожалуй, из 
всех видов спорта, ко-
торые относятся к ско-
ростно-силовым игро-
вым видам, бадминтон 
самый энергозатратный. 

Бадминтон очень 

красив, интересен, а глав-
ное, полезнен для здоро-
вья. Он отменно снима-
ет напряжение, развивает 
различные физические ка-
чества. Игра в бадминтон 
влияет на быстроту мыш-
ления. Недаром его назы-
вают «шахматы с ракет-
кой», так как в процессе 
игры спортсмен просчи-
тывает сразу несколько 
вариантов ударов. Чтобы 
это просчитать, необходи-
ма высокая скорость мыш-
ления, которая и развива-
ется на тренировках и со-

ревнованиях. В процес-
се игры спортсмену 
приходится следить 

за траекторией полёта во-
лана, что является полез-
ной гимнастикой для глаз, 
а также выполнять мно-
жество наклонов, корот-
ких перебежек, прыжков 
и разгибаний. 

4 Случаются ли 
в бадминтоне травмы 

и как их можно избежать?
Бадминтон практиче-

ски нетравматичный вид 
спорта. Но без травм всё 
равно не обходится. Са-
мые распространённые из 
них — повреждение сухо-
жилий (на плечах, коленях 
и локтях), а также локте-
вых и плечевых связок. 

Я бы посовето-
вал начинающим 
бадминтонистам 
держать постоян-
но себя в форме, 
посещать трена-
жёрный зал.

5 Много ли 
зарабатывают 

профессиональные 
российские 
бадминтонисты?

Ну, например, если уда-
ётся выиграть один из ев-
ропейских турниров се-

рии Inter-
national, 
где со-
бирают-

ся силь-
н е й ш и е 

бадминтонисты конти-
нента, можно заработать 
около 1800 долларов за 
турнир. Соответствен-
но, за победу и участие в 
турнирах рангом пониже 
гонорары в разы меньше. 
Но у наших ведущих бад-
минтонистов, которые 
играют в соревнованиях 
самого высокого уровня, 
«зарплата» даже очень не-
плохая. 

Игорь ЗЕМЛЯНСКИЙ

НОВОСТИ

Бадминтон — это восточное 
единоборство в воздухе

Футболистки 
центра «Измайлово» 
выиграли турнир

Команда центра спортив-
ной подготовки «Измайлово», 
которая базируется в посёлке 
Восточный, выиграла предста-
вительный футбольный откры-
тый турнир на призы префекту-
ры ВАО города Москвы.

В соревнованиях приня-
ли участие такие титулован-
ные клубы женского футбола, 
как «Зоркий» (Красногорск), 
«Россиянка» (Красноармейск) 
и «Рязань-ВДВ» (Рязань). В 
решающем матче они одержа-
ли красивую победу над крас-
ногорским «Зорким» со счё-
том 3:1. 

Легкоатлеты «Луча» 
успешно выступили 
на чемпионате России

На первенстве России по 
лёгкой атлетике прекрасно 
проявили себя спортсмены 
клуба «Луч» из Перово. 

В беге на 3000 метров с пре-
пятствиями Наталия Горча-
кова финишировала второй. 
Ещё лучше в этой же дисци-
плине проявили себя наши 
мужчины, которые заняли 
весь пьедестал почёта. Здесь 
победу одержал Ильгизар Са-
фиуллин. Соревнования по 
толканию ядра у женщин вы-
играла призёр Олимпиады Ев-
гения Колодко (19 м 86 см). В 
метании диска первенствовал 
Николай Седюк (61 м 39 см). 
А Степан Поистогов в забеге 
на 800 метров уступил лишь 
звезде сборной Юрию Борза-
ковскому.

Спортсмены ВАО на летних 
Сурдлимпийских играх 

В столице Болгарии Софии 
стартовали XXII летние Сурд-
лимпийские игры среди лю-
дей с нарушениями слуха. В 
составе сборной России пя-
теро спортсменов из наше-
го округа. В турнире по бад-
минтону честь ВАО защищают 
призёры прошлых игр Вале-
рий Антонов, Михаил Ефре-
мов, Ольга Дормидонтова, а 
также двукратный чемпион 
Сурдлимпиады Артемий Кар-
пов. За медали в соревнова-
ниях по настольному тенни-
су поборется Виталий Чулков. 

Игорь СЕРГЕЕВ

За одну игру 
бадминтонист 
пробегает 
15 километров

5 вопросов заслуженному тренеру России

В секции на 5-й Парковой можно накачать мышцы, как у Шварценеггера

Игорь Шумилкин

Степ-аэробикой можно заниматься в любом возрасте

i
Московское среднее спе-

циальное училище олим-
пийского резерва №1:
Измайловский бул., 75/17.
Тел.: (495) 465-3335, (495) 
461-4232, (495) 461-4241.

 ЦСО «Карибия»:
Зелёный просп., 10б.
Тел. 8-926-390-8974.

Центр спортивной подго-
товки «Измайлово»:

ул. Западная,16б.
Тел. (499) 780-1582.

Семейно-оздоровитель-
ный комплекс «Новое поко-
ление — Вешняки»:
ул. Косинская, 12б.
Тел.: (499) 786-4560, (499) 
786-4541.

СДЮШОР №54 «Ориента»:
Федеративный просп., 37б.
Тел.: (495) 303-8334, (495) 

303-8339, (495) 469-7221.
Клуб любителей бадмин-

тона в Москве:
тел. 8-916-799-8107. 

Подробную информацию 
о площадках, на которых 
проходят занятия, можно 
найти на официальном сай-
те клуба любителей бадмин-
тона badmclub.ru

Где в ВАО можно записаться в секцию бадминтона
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Материал «Тихая жизнь пре-
ображенской барахолки» 
(«ВО», №18) вызвал вал от-
кликов. В прошлом номере 
мы дали слово тем, кто тре-
бует закрыть рыночек без 
всяких предварительных ус-
ловий. А сегодня публикуем 
другую точку зрения.

Торговцы 
антиквариатом 
заслуживают 
уважения

Порадовала меня ваша 
публикация. В Австра-
лии на ТВ идёт ежеднев-
ная программа-игра: люди 
приобретают вещи на бло-
шиных рынках, а затем 
приносят их экспертам-
антикварам, которые рас-
сказывают историю вещей 
и выставляют их на аукци-
онах.

В Москве, которая не-
давно увеличила свою тер-
риторию в два раза, тоже 
есть блошиный рынок — 
в Измайлово. Там мож-
но встретить таких поку-
пателей, как Илья Глазу-
нов, Александр Васильев, 
а ещё киношники, дизай-
неры, художники, искус-
ствоведы, просто любите-
ли старины. Надеюсь, это 
достаточно веские аргу-
менты в пользу существо-
вания блошиных рынков.

Теперь о продавцах. 
Пенсионер, ко т оры й 
принёс свои чашки-лож-

ки, книжки, вышивки-
салфетки, должен встать 
ни свет ни заря, прибыть 
со своей часто тяжёлой 
поклажей на место и за-
нять его, если таковое 
найдётся.

Кому-то деньги нуж-
ны на лекарство, у кого-
то холодильник сломал-
ся и т.п., а кому-то про-
сто жаль, что «добро про-
падает». Эта категория 
граждан, которая пыта-
ется выжить, спасает себя 
сама, а не клянчит у госу-
дарства, заслуживает ува-
жения и поддержки. Для 
них и нужен блошиный 
рынок недалеко от места 
жительства. Наверное, 

можно брать и минималь-
ную плату для поддержа-
ния чистоты и порядка. 
Любой районной управе 
по силам организовать и 
благоустроить такое ме-
сто, поддерживать его на 

цивилизованном уровне.
Многое за последние 

годы меняется в Москве. 
Хочется надеяться, что 
придёт и понимание, что 
округ откликнется на пен-
сионерское предпринима-
тельство, поможет... или 
как минимум перестанет 
мешать.

Приложила фото свое-
го рукоделия. Шкатулка, 
между прочим, куплена 
на блошином рынке в Ав-
стралии.

Желаю творческих успе-
хов, буду следить за ваши-
ми материалами по этой 
тематике.

Жанна Ивановна Васильева, 
житель ВАО

Таких вещей в 
магазинах не найдёшь

Я проживаю около ме-
тро «Преображенская 
площадь». Часто бываю 
на рынке и прохожу мимо 
барахолки. Очень много 
продают вещей по низким 
ценам, особенно разный 
инструмент, запчасти, 
значки, книги, антиква-
риат. В магазинах они не-
доступны: высокие цены.

Раньше, в советское вре-
мя, барахолка находилась 
в конце рынка, у выхода к 
кладбищу. А в 1990-е годы 
торговали на столах. Нуж-
но снова узаконить место 
торговли на рынке для ма-
лоимущих граждан, прожи-
вающих в районах Преобра-
женское, Богородское и Со-
кольники, как было в до-
брые советские времена, или 
открыть торговлю на аллеях 
около рынка в праздничные 
дни, субботу и воскресенье.

Что касается пьяниц и 
бомжей, торгующих поно-
шенными вещами и обу-
вью, нужно принимать 
строгие меры и выгонять 
их оттуда.

Что получается: если на 
аллее по пути к рынку и у 
остановки трамвая тор-
гуют оптовики со столи-
ка, не имея на это разре-
шения, то полиция их не 
трогает, а гоняет малоиму-
щих граждан.

С уважением, 
Лобочкин Анатолий Фёдорович

Вдоль улицы Констан-
тина Федина на чётной 
стороне, вдоль домов с 
4-го по 12-й, проходит 
аллея со старыми дере-
вьями, но не растёт тра-
ва, и по факту место пре-
вратилось в «туалет» для 
собак. Дворники метут 
голую землю, и прихо-
дится дышать торфяной 
пылью и взвесью экскре-
ментов животных. Пред-

лагаю посеять здесь тра-
ву, посадить кустарники, 
поставить лавочки, кото-
рых нет во дворе. А для 
детишек сделать неболь-
шую велодорожку, а то 
они за неимением дет-
ской площадки катают-
ся между машин во дво-
ре. И ещё предложение 
— установить уличные 
тренажёры.

Любовь Мартенс

ЧИТАТЕЛИ ПРЕДЛАГАЮТ

ПРИСЫЛАЙТЕ НАМ ВАШИ ИДЕИ И ПРЕДЛОЖЕНИЯ: POCHTA@NEWSVOSTOK.RU

В  п о д ъ е з д е 
какие-то хулига-
ны сломали мой 

почтовый ящик: бук-
вально «с корнем» вы-
рвали дверцу. Поменять 
его отдельно не получит-
ся: он входит в секцию, 
где ещё пять таких же 
ящиков. Куда обращать-
ся, чтобы поломку устра-
нили?

Иван Николаевич, 
Байкальская ул.

Если ваш почто-
вый ящик испортили 
вандалы, починить 
его должна управля-
ющая компания.

— Необходимо об-
ратиться в эксплуа-
тирующую органи-
зацию, которая осу-
ществляет управле-
ние вашим домом, 
— рассказал началь-
ник отдела эксплуа-
тации и ремонта жи-
лищного фонда пре-
фектуры ВАО Алек-
сандр Кабанов. — В 
этом случае поломку 
дол ж ны устранить 
бесплатно. 

По словам дирек-
тора одной из управ-
ляющих компаний в 
округе, для замены 
дверцы нужно позво-

нить в районную дис-
петчерскую и оста-
вить заявку. Сотруд-
ники либо подберут 
недостающую деталь, 
либо изготовят её за-
ново. Обычно рабо-
та занимает не боль-
ше трёх рабочих дней. 
— Если же вы опаса-
етесь взлома ящи-
ка, можно поменять 
стандартный замок 
на более надёжный. 
Это также делается 
через диспетчерскую 
и будет стоить около 
100 рублей.

Ольга ВАХМИСТРОВА

Как починить почтовый ящик в подъезде?
В 2012 году возле нашего 
дома работала ярмарка. 
Сейчас это место заас-

фальтировано и превращено в 
парковку. Мне 88 лет, до ближай-
шего магазина надо ехать две 
остановки, а потом ещё идти пеш-
ком. Нельзя ли вернуть ярмарку в 
наш старый квартал, где живут 
одни старики?

Любовь Алексеевна,
 Открытое ш., 28, корп. 10 

— Действительно, когда из 
Правительства Москвы по-
ступило распоряжение уве-
личить число ярмарок вы-
ходного дня, мы открыли яр-
марку по этому адресу, — по-
ясняет Андрей Гречанников, 

заместитель главы управы 
района Метрогородок. — Но 
ГИБДД отказала нам в согла-
совании этого адреса. Кроме 
того, ярмарка была не вос-
требована, покупателей на 
ней почти не было, поэтому 
вскоре она была закрыта.

Сейчас мы пытаемся орга-
низовать ярмарку выходного 
дня у дома 24 по Открытому 
шоссе, где есть подходящая 
территория. Однако пока не 
удаётся договориться с ком-
мерсантами: они отказыва-
ются ехать в район, им, как 
они считают, невыгодно тор-
говать в Метрогородке.

Марина ТРУБИЛИНА

Кто сможет 
урезонить 
гонщиков 
и байкеров?

Читательница газе-
ты Мария Фёдоровна 
с Лухмановской, 35, 
пожаловалась в редак-
цию, что их улицу по 
ночам оккупировали 
автогонщики и мото-
циклисты. На пустой 
улице они устраива-
ют гонки. Рёв двигате-
лей, по словам нашей 
читательницы, стоит 
такой, что невозмож-
но заснуть.

После того как за-
метка об этом была 
опубликована в №21 
«ВО», в редакцию 
стали поступать от-
клики от других жи-
телей с этой улицы. 
Так, Алексей Горя-
чев сообщил в пись-
ме, что эта пробле-
ма давно озвучива-
лась на встрече с ру-
ководством района. 
И он предлагает ре-
шить её так: перене-
сти на «круг» (то есть 
в конец улицы Лух-
мановской), где про-
исходят гонки, дис-
петчерский пункт и 
парковку автобусов. 
Это более логично, 
по мнению читателя, 
– водители отмечают 
у диспетчера путёв-
ки, высадив всех пас-
сажиров.

На месте нынеш-
ней автобусной пар-
ковки и диспетчерско-
го пункта (4-й микро-
район Кожухово) це-
лесообразно сделать 
круговое движение, 
которое бы разгрузи-
ло перекрёсток и лик-
видировало утренние 
пробки, возникаю-
щие «на ровном ме-
сте», — предлагает 
наш читатель.

Другой житель ми-
крорайона Кожухо-
во Алексей Юрьевич 
в своём письме пред-
лагает организовать 
патрулирование Лух-
мановской патрулём 
ДПС, чтобы байкеры 
на ревущих мотоци-
клах не пугали жите-
лей и не будили детей.

Не пора ли мест-
ным властям обратить 
внимание на эту про-
блему?

Виктор НИКОЛАЕВ

Верните ярмарку в наш квартал!

«Запретить блошиный рынок — 
чего проще…»

29 июля в редакцию об-
ратился Анатолий Васи-
льевич с улицы Байкаль-
ской. Его сын по дороге в 
школу переходит Алтай-
скую улицу у поликлини-
ки №191, где на проезжей 
части нет «зебры». Ули-
цей в этом месте постоян-
но пользуются посетители 
поликлиники, школьни-
ки и родители с детьми из 
двух детских садов по со-
седству. 

Речь идёт о переходе у 
дома 18 на Алтайской ули-
це, по поводу которого ре-

дакция уже дважды обра-
щалась в управу района Го-
льяново. 29 июля специа-
лист отдела строительства, 
реконструкции и земле-
пользования Андрей Нем-
чинов сообщил, что управа 
занимается этим вопросом 
с прошлого года. Оказыва-
ется, окружная комиссия 
согласовала устройство пе-
шеходного перехода и уста-
новку искусственных не-
ровностей по этому адресу 
аж в ноябре 2012 года! По-
сле чего в отдельный бата-
льон ДПС ГИБДД УВД по 
ВАО было направлено со-
ответствующее письмо. Од-

нако ответа нет до сих пор. 
На наш вопрос, не интере-
суется ли управа судьбой 
таких обращений, нам обе-
щали раздобыть информа-
цию и сообщить о ходе за-
тянувшегося дела не позд-
нее конца августа. 

Но на носу конец лета, 
скоро через дорогу по 
опасному месту снова по-
бегут школьники. Поэто-
му мы решили сами на-
править обращение в от-
дел дорожного движения 
отдельного батальона ДПС 
ГИБДД УВД по ВАО и от-
следить его судьбу.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Волокита с «зеброй» на Алтайской тянется 8 месяцев

Благоустройте аллею на улице Константина Федина ОФИЦИАЛЬНЫЙ ОТВЕТ

ПРОДОЛЖАЕМ РАЗГОВОР

Барахолка на Преображенке 
работает без выходных
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З
везда мюзиклов, 
актриса Анаста-
сия Макеева жи-
вёт в нашем окру-
ге на улице Крас-

нобогатырской. 
— Настя, вы родились в 

Краснодаре. Легко ли вам 
было вписаться в столичную 
жизнь?

— Поначалу было очень 
непривычно. В Красно-
даре совершенно иной 
ритм жизни — более раз-
меренный. Но я понима-
ла, что Москва — это го-
род возможностей, что 
только здесь я смогу реа-
лизоваться. Кстати, когда 
я ещё не успела получить 
московскую регистрацию, 
со мной произошёл очень 
неприятный случай. На 
улице меня остановили 
милиционеры, чтобы про-
верить документы. Я со-
врала, что забыла паспорт 
дома, но номер не прошёл, 
и меня повезли в отделе-
ние. По дороге я разреве-
лась и честно призналась, 
что регистрации у меня 
нет. На что милиционе-

ры пообещали на три дня 
запереть меня в «обезьян-
нике» для выяснения всех 
причин. К счастью, один 
из них меня пожалел и от-
пустил. Это было одно из 
моих самых сильных по-
трясений в Москве.

— Почему вы поселились 
в Восточном округе на улице 
Краснобогатырской?

— История прозаич-
на. (Улыбается.) Раньше я 
жила на Щёлковской, но 
дом определили под снос, 
и мне дали квартиру на 
Краснобогатырской ули-
це. Когда жила на  Щёл-
ковской, мне пришлось 
столкнуться со многи-
ми трудностями. Кварти-
ра находилась около ав-
товокзала, и под окнами 
постоянно было шумно. 
Тем не менее это место мне 
дорого, ведь там была моя 
первая собственная квар-
тира. Родители, когда я пе-
реехала в Москву, не мог-
ли и представить, что я, 
домашний ребёнок, буду 
жить в общежитии: они 
залезли в долги, но купи-

ли мне небольшую одно-
комнатную квартиру. 

— К новому району при-
выкли?

— Да, и уже считаю его 
своим. Рядом с моим до-

мом находится храм Пре-
ображения Господня в Бо-
городском, чуть дальше 
— природный парк «Ло-
синый Остров». Район 
очень зелёный, здесь не 
чувствуешь себя как в ка-
менных джунглях. Летом с 
удовольствием выбираюсь 
на прогулку в парк, гуляю 
с собаками. Мы с Глебом 
(муж актрисы, компози-
тор Глеб Матвейчук. — 
Прим. ред.) любим совер-
шать велосипедные про-
гулки. 

— Где снимаетесь сейчас?
— В ретрокартине под 

рабочим названием «Ма-

некенщица». Играю Ре-
гину Збарскую, которую 
французский журнал Paris 
Match назвал «самым кра-
сивым оружием Кремля». 
Но эта история не о красо-

те, а о том, что эта девушка 
была агентом КГБ и жила 
двойной жизнью. О залож-
никах советской власти, о 
разбитых судьбах. 

Также сейчас идёт ре-
петиционный процесс 
музыкального спектакля 
«Опасные связи» в Театре 
имени Моссовета. Пре-
мьера намечена в новом 
сезоне. Для меня это очень 
важный проект. Автором 
идеи и композитором яв-
ляется мой муж Глеб Мат-
вейчук. Зрители смогут 
увидеть меня в образе ко-
варной злодейки маркизы 
де Мертей и президентши 

мадам де Турвель. А осе-
нью состоится премьера 
мюзикла «Чикаго», в кото-
ром у меня главная роль — 
авантюристки Рокси Харт. 

— Какая роль далась вам 
особенно тяжело?

— Я очень часто играю 
героинь, которые со 
мной абсолютно не схо-
жи.  Люблю роли на со-
противление, чтобы надо 
было искать в себе новые 
краски, представать в не-
привычном амплуа. Осо-
бенно мне запомнилась 
роль в картине «Всадник 
по имени Смерть» Карена 
Шахназарова.   

— Жизнь артиста полна ку-
рьёзов. Случались ли с вами 
какие-то необычные истории?

— Как-то мы с Глебом 
летели на фестиваль «Ки-
нотавр» разными рейса-
ми. Чемодан забирала я, 
а Глеб должен был при-
лететь позже, но его рейс 
задержали. Уже в гости-
нице я поняла, что клю-
чи от чемодана остались 
у мужа, а до красной ков-
ровой дорожки — счита-
ные часы. Каким-то чу-
дом Глеб успел прилететь, 
и мы не опоздали на от-
крытие. 

Беседовала Ирина КОЛПАКОВА
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Милиционеры обещали 
запереть меня в «обезьяннике», 
но потом пожалели

Анастасия Макеева 
вживается в роль «самого 
красивого оружия Кремля»
Звезда популярных мюзиклов и телесериалов живёт в Богородском

— Ещё в 1985 го ду ВОЗ (Все-
мир ная ор га ни за ция здра во-
ох ра не ния) оп ре де ли ла при-
чи ны воз ник но ве ния боль-
ши н ства проб лем. Они ук ла-
ды ва ют ся в 7 сте пе ней заш ла-
ко ван нос ти ор га низ ма.

1-я сте пень — об щая 
не объ яс ни мая утом ля е мость 
в пов сед нев ной жиз ни (синд-
ром по вы шен ной ус та лос ти);

2-я сте пень — го лов ные 
бо ли, об щее не до мо га ние, 
ло мо та в сус та вах;

3-я сте пень — па де ние 
им му ни те та, час тые прос туд-
ные за бо ле ва ния, вы де ле ние 
сли зи, мок ро ты, вы сы па ния 
на те ле, бо ле вые ощу ще ния, 
дис би оз, арт ри ты, прос та тит;

4-я сте пень — из бы точ ный 
или не дос та точ ный вес, об ра-
зо ва ния в поч ках, желч ном 
пу зы ре, раз лич ные но во об ра-
зо ва ния (ми о мы, кис ты, аде-
но мы, мас то па тия, ли по мы), 
от ло же ния со лей, ос те о хо нд-
роз, арт ро зы, ин фек ци он ные 
и ви рус ные за бо ле ва ния;

5-я сте пень — приз на ки 
пер вых че ты рёх сте пе ней, 
раз лич ные де фор ма ции в сус-
та вах, серь ёз ные на ру ше ния 
об мен ных про цес сов;

6-я сте пень — раз ви тие 
ато нии раз лич ных ор га нов 
(ки шеч ни ка, мо че во го пу зы ря 
и т.д.), ост рые на ру ше ния моз-
го во го кро во об ра ще ния, ин фа-
рк ты, ин суль ты, тром бо зы;

7-я сте пень — 98% ток си-
нов в ор га низ ме, зло ка че ст-
вен ная он ко ло гия.

Ча ще все го для ре ше ния 
на ших проб лем мы ищем таб-
лет ку под язык, что бы, ни че го 
не де лая, по лу чить быст рый 
ре зуль тат. Но, как пра ви ло, 
ре зуль тат или вре мен ный, 
или его поч ти нет. И толь ко 
ес ли че ло век за ни ма ет ак тив-
ную по зи цию по от но ше нию 
к собствен но му здо ровью, он 
по лу чит же ла е мый ре зуль тат.

Что же это за ак тив ная 
по зи ция? Как быть, ес ли уже 
«ку ча бо ля чек»? Мы пред ла-
га ем прий ти на се ми нар по 
очи ще нию ор га низ ма и по- 
чу в ство вать на се бе, че го 

мож но до бить ся да же че рез 5 
дней. 

За каж дой проб ле мой, ка ки-
ми-то симп то ма ми сто ит та или 
иная сте пень заш ла ко ван нос ти 
ор га низ ма. За да ча на ше го 
се ми на ра прак ти чес ко го обу че-
ния —  уст ра нить при чи ну воз-
ник но ве ния проб ле мы 
и тем са мым сни зить сте пень 
заш ла ко ван нос ти, а так же пре-
дуп ре дить воз ник но ве ние мно-
гих за бо ле ва ний, да же он ко ло-
гии, вос ста но вить им му ни тет 
и об мен ные про цес сы. Вы смо-
же те из ба вить ся от мно гих 
проб лем, свя зан ных с за бо ле ва-
ни я ми пе че ни и же лу доч но-ки-
шеч но го трак та, под же лу доч-
ной же ле зы, мо че по ло вой сис-
те мы, опор но-дви га тель но го 
ап па ра та, серд ца и лег ких.

Чем же от ли ча ет ся на ша 
ме то ди ка от мно гих дру гих? 
Мы про во дим очи ще ние на 
сбо рах трав, ко то рые под би ра-
ют ся по да те рож де ния и груп-
пе кро ви че ло ве ка. Сбо ры 
по мог ли пол ностью обе зо па-
сить про цесс очи ще ния ор га-
низ ма. Это ка са ет ся всех тех, 
у ко го кам ни в желч ном пу зы ре 
или поч ках. Бла го да ря сбо рам 
трав по да те рож де ния, мы 
от ка за лись от клизм и го ло да-
ния. Клиз мы за ме ни ли ве ли-
ко леп ной про це ду рой, ко то-
рую наз ва ли гид ро мас саж. Она 
по мо га ет вос ста нав ли вать 
ут рен ний по зыв на де фе ка цию. 
Да ле ко не всем мож но го ло-

те ли уз на ют на се ми на ре спо со-
бы за щи ты ор га низ ма от па ра-
зи тов, уз на ют, как нор ма ли зо-
вать дав ле ние с по мощью мор-
с кой ры бы, как по чис тить со су-
ды и кровь, как по мо ло деть 
в день сво е го рож де ния…

Мно гие на ту ро па ты и спе ци-
а лис ты в об лас ти оз до ров ле ния 
час то го во рят о поль зе крем-
ния. Кре мень всег да мож но 
при об рес ти на на шем се ми на-
ре. Это са мый прос той  и де шё-
вый при род ный фильтр для 
во ды. В про цес се вза и мо дей-
ствия во да ио ни зи ру ет ся крем-
нем. Ис сле до ва ния мно гих учё-
ных по ка за ли, что при чи ны 
большинства тя жё лых не ду гов 
кро ют ся в де фи ци те крем ния, 
выз ван ном не дос тат ком его в 
во де и про дук тах пи та ния.

Нех ват ка крем ния яв ля ет ся 
ос нов ной при чи ной, в ре зуль-
та те ко то рой на ру ша ет ся элас-
тич нос ть и гиб кость со е ди ни-
тель ной тка ни, су хо жи лий, 
сус тав ных хря щей, сте нок кро-
ве нос ных со су дов и ки шеч ни-
ка, кла пан но го ап па ра та сер-
деч но - со су дис той сис те мы, 
сфинк те ров ЖКТ. Кро ме то го, 
поч ти все бо лез ни ко жи, 
во лос, ног тей так же го во рят 
о нех ват ке крем ния. 

Прос тым сред ством вос пол-
не ния де фи ци та это го важ но го 
эле мен та яв ля ет ся крем не вая 
во да. Пос то ян ное упот реб ле-
ние крем не вой во ды — прек-
рас ная про фи лак ти ка мно гих 
не ду гов: ате ро ск ле ро за, ги пер-
то нии, мо че ка мен ной бо лез ни, 
па то ло гии ко жи, са хар но го 
ди а бе та, ин фек ци он ных и 
он ко ло ги чес ких за бо ле ва ний, 
ва ри коз но го рас ши ре ния вен и 
мно гих дру гих. Кре мень обес-
пе чи ва ет че ты рё хс ту пен ча тое 
очи ще ние во ды. Вы во дит в 
оса док тя жё лые ме тал лы и их 
со ли, ад сор би ру ет ра ди о нук ли-
ды, нейт ра ли зу ет на ато мар ном 
уров не хлор, унич то жа ет боль-
ши н ство ви дов па ра зи тов, 
ви ру сов и прос тей ших. 

Во да, ио ни зи ро ван ная 
крем нем, име ет вкус род ни-
ко вой во ды и мо жет хра нить-
ся очень дол го. Срок действия 
крем ня око ло 28 лет.

дать. Оп ре де лён ное ви до вое 
пи та ние по мо га ет не ис пы ты-
вать чувства го ло да, а сбо ры 
трав сни ма ют чувство ап пе ти-
та. В про цес се очи ще ния час то 
про яв ля ет ся ин ток си ка ция 
ор га низ ма, т.е. часть ток си нов 
по па да ет в кровь. Мож но ли её 
уст ра нить или хо тя бы сни-
зить? Имен но по э то му мы и 
раз ра бо та ли сбо ры трав по 
груп пе кро ви. Они по мо га ют 
сни зить или пол ностью уст ра-
нить про яв ле ния ин ток си ка-
ции, и очи ще ние мож но про-
во дить нес коль ко дней под ряд. 
Мы наз ва ли это кас ка дом.

Вот по че му се ми нар но сит 
прак ти чес кий ха рак тер. В те че-
ние 5 дней на ря ду с лек ци он-
ным ма те ри а лом (ко то ро го нет 
в кни гах) мы про во дим очи ще-
ние ор га низ ма. Но пе ред на ча-
лом ра бо ты не об хо ди мо знать 
сос то я ние ор га низ ма. Для это го 
каж дый слу ша тель про хо дит 
со бе се до ва ние и экспресс-тес-
ти ро ва ние, ко то рое поз во ля ет 
мгно вен но по лу чить све де ния 
о сос то я нии ор га нов и сис тем. 
В этот и пос ле ду ю щие 4 дня 
слу ша те ли ос ва и ва ют прак ти-
чес кие ме то ды очи ще ния ор га-
низ ма. Мы на у чим го то вить 
фи то чаи, баль за мы, очи ща ю-
щие кок тей ли. Рас ска жем, 
ка ким об ра зом обыч ную пи щу 
прев ра тить в ле ка р ство. Как 
го то вить ле чеб ные и про ти во-
он ко ло ги чес кие ка ши. А мож но 
ли сни зить вес на са ле? Слу ша-

Виталий Кутепов: 

Виталий Иванович Кутепов — психолог, специалист прогрессивных технологий, позволяющих сберечь здоровье. Он автор метода КУКСО (комплексного универсального каскад-
ного самоочищения организма), заместитель председателя Общероссийского объединения «Оптималист». Более 15 лет Кутепов работает над совершенствованием метода 
очищения, суть которого — определение причины той или иной проблемы и индивидуальный подход к её решению. Мы попросили Виталия Ивановича подробнее рассказать об 
основных принципах оздоровления организма.

«Хочешь долго жить — очищайся!»

ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ. НЕОБХОДИМА КОНСУЛЬТАЦИЯ СПЕЦИАЛИСТА

Гурская Ольга Алекcандровна – 
психовизиолог, специалист по здо-
ровьесберегающим технологиям

Кутепов Виталий Иванович – зам. 
председателя Общероссийского 
объединения «Оптималист», 

автор метода

Вводное занятие состоится 
7 августа в 18.30  во Дворце на Яузе, 

5 мин. от м. «Электрозаводская», Площадь Журавлева, д. 1
(Вход в здание дворца со стороны «Служебного входа»). 

Вход 50 рублей.
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ТРИ ИДЕИ НА ВЫХОДНЫЕ

Оригина льн у ю д жа-
зовую программу мож-
но посмотреть и послу-
шать в Измайловском пар-
ке 10 августа в 17.00. Её 
представят гитаристка и 
певица Ксения Федулова 
и рок-пауэр-трио «Джем-
дуэт». Прозвучат преиму-
щественно блюзовые му-
зыкальные и вокальные 
композиции. А игру Феду-
ловой музыкальные кри-
тики окрестили «торнадо 
на гитаре».

Поработать в Лосином Острове

Блюз 
в Измайлово

3

1
Служба содержания 

и благоустройства тер-
ритории НП «Лосиный 

Остров» приглашает 
волонтёров, готовых 
помочь по выходным 

убирать мусор, остав-
ленный горе-туриста-
ми. Подобные суббот-
ники проходят в парке 
регулярно. Так, на по-
следнем из них было 
собрано более 10 куб. м 
мусора. 

Желающие могут об-
ращаться в НП по тел. 
(499) 268-2967. (Обя-
зательно оставляйте 
свой контактный те-
лефон.)

Алексей ТУМАНОВ

10 августа в 14.00 
здесь состоится лекция 
«Царицы и царевны в 
Измайлове». Вы отпра-
витесь в XVII-XVIII века и 
узнаете, как жили «пер-
вые леди» страны: жёны 
царей, их сёстры и доче-
ри. Лектор, кстати, будет 
одет в стилизованный под 

эту эпоху костюм. А что-
бы создать эффект по-
гружения в то время, лек-
ция проходит в интерье-
рах усадьбы. Вы узнаете, 
как жили царицы во двор-
цовых теремах и почему 
руководили льняным про-
изводством, занимались 
рукоделием, благотвори-

тельностью и были дале-
ки от политики. 

Приходите в музей-
усадьбу по адресу: горо-
док им. Баумана, 2, стр. 6. 
Встречайтесь у касс. Вход 
стоит 80 рублей.

Анна ПЕСТЕРЕВА
Телефон для справок 
(499) 165-0972

На Измайловском острове можно узнать, 
как жили царицы

2

Все москвичи, которые 
любят свой город, смогут 
признаться в любви Мо-
скве.

— Недавно у главной 
клумбы парка «Соколь-
ники» была установле-
на двухметровая стела «Я 
люблю Москву», — рас-
сказывает специалист 
по связям с обществен-
ностью ПКиО «Соколь-
ники» Анастасия Пику-
рова. — И все желающие 
смогут принять участие 
в глобальной одноимён-
ной  акции. Для этого 
надо сфотографировать-
ся рядом со стелой и выло-
жить получившееся изо-
бражение в социальных 
сетях с хештегом #ялю-
блюмоскву. По результа-
там рейтингового голосо-
вания на сайте ялюблюмо-
скву.рф (moscowiloveyou.

ru) будут выбраны луч-
шие работы, авторы ко-
торых получат призы — 
сувенирную продукцию 
с символикой признания 
в любви родному городу. 

Акция продлится до Дня 
города.

Камил КЕРИМОВ
ПОДРОБНОСТИ НА САЙТЕ 
park.sokolniki.com/rus/ 
в разделе «Новости»

10 августа в 18.00 в пар-
ке «Сокольники» прой-
дёт концерт «Мой район, 
мой округ». Это окруж-
ной финал общегород-
ского конкурса, прово-
дящегося в рамках об-
щегородского летнего 
фестиваля «Лучший го-
род Земли». На район-
ных концертах жители 
района выступали с но-
мерами в вокальном, ин-
струментальном, хорео-
графическом, театраль-
ном и свободном жан-
рах. Конкурс призван 
помочь участникам рас-
крыть свои таланты. 

Дмитрий СПИРИДОНОВ

Главные таланты 
округа выступят 
в Сокольниках

Торжественное открытие 
нового здания шахматно-ша-
шечного клуба в парке «Со-
кольники» прошло в минув-
шие выходные. Как расска-
зали в пресс-службе парка, 
клуб расположился в исто-
рическом месте —  справа от 
Фестивальной площади, меж-
ду 5-м и 6-м Лучевыми про-
секами. В советские времена 
здесь играли величайшие ма-
стера —  Михаил Таль, Борис 
Гулько и Юрий Балашов.

В церемонии открытия клу-
ба принял участие двенадца-
тый чемпион мира по шахма-
там, международный гросс-
мейстер, заслуженный мастер 
спорта СССР Анатолий Карпов. 
В рамках церемонии он провёл 
сеанс одновременной игры 
на 20 досках. Как заверили в 
пресс-службе, на базе ШШК 
отныне будут проходить регу-
лярные мероприятия для всех 
любителей этого вида спорта.

Алексей ТУМАНОВ 

В выставочном зале 
«Богородское» (Открытое 
ш., 5, корп. 6) открывают-
ся сразу две выставки. 

Народный художник 
России Юрий Попков 
выставил свои картины-
притчи «Умиротворение», 
«Слепой странник» и дру-
гие. Автор часто прибега-

ет к технике примитивиз-
ма. Познакомиться с его 
работами можно до 25 ав-
густа.

Член Союза художни-
ков России Александр 
Смирнов представля-
ет авторскую выставку 
«Скульптура как молит-
ва». Герои его библейско-

го цикла — монах и ан-
гел, грешник и отшель-
ник, схимник и аскет. В 
творчестве Александра 
Смирнова сплетаются 
стилистика деревянной 
скульптуры и народного 
примитива. Экспозиция 
открыта до 27 сентября.

Анна ПЕСТЕРЕВА

В Богородском можно посмотреть 
на картины-притчи и библейские скульптуры

В Лосином Острове 
живёт самый 
маленький хищник

Самого маленького хищни-
ка —  ласку —  можно уви-
деть и сфотографировать в 
национальном парке «Лоси-
ный Остров». Охотится она в 
любое время суток. Зверёк 
это смелый, ловкий, к чело-
веку относится нейтрально. 

Ласка приносит немалую 
пользу, так как питается она 
грызунами —  мышами по-
левыми и домовыми и даже 
крысами. Интересно, что в 
старину ласок специально 
приманивали в жилые дома, 
чтобы они защищали запасы 
зерна от грызунов. 

Алексей ТУМАНОВ

Участники признания в любви

Сеанс одновременной игры в «Сокольниках» Волонтёры в Лосином Острове
Гитаристка Ксения Федулова

Сдача норм ГТО
В зоне отдыха «Радуга», на 

спортплощадке на ул. Вешня-
ковской, вл. 16, пройдёт сда-
ча нормативов ГТО среди фут-
больных болельщиков. 

Кросс
В Терлецком лесопарке, на 

ул. Металлургов, 60, пройдёт 
легкоатлетический кросс. 

Игры 
Сразу два турнира пройдут 

в Акулово. Первый —  по на-
стольным играм —  непосред-
ственно в физкультурно-оздо-
ровительном комплексе. Вто-
рой —  по волейболу среди 
дворовых команд —  на спорт-
площадке у дома 27.

Алексей ТУМАНОВ

Начало всех соревнований 
10 августа в 11.00. Принять 
участие в стартах могут все 
желающие. Возможны изменения 
в расписании по погодным или 
иным условиям. По вопросам 
сдачи нормативов ГТО и записи 
на кросс звоните по тел. 8-985- 
760-0208, о турнирах в Акулово 
узнавайте по тел. (495) 617-6386

СПОРТАФИША Уик-энд со спортом Признайся в любви родному городу

Клуб декораторов су-
ществует уже год. Сюда 
овладеть модным ремес-
лом приходят и пооди-
ночке, и семьями: мамы 
и бабушки приводят де-
тей и внучат, чтобы нау-
чить их делать игрушки 
или украшать необычны-
ми узорами одежду, обувь.

— Я сама всю жизнь вя-
зала, занималась разным 
рукоделием, — рассказы-
вает организатор клуба 
Татьяна Косогорова. – И 
вот решила освоить тех-
нику валяния. Конечно, 
валенки мы в клубе не ва-
ляем: это другая техноло-
гия, «мокрая». Мы работа-
ем по «сухой» технологии. 
Всё, что для этого нужно, 
– цветная шерсть и специ-
альная игла с зазубринами.

По словам Татьяны Ва-

сильевны, ничего слож-
ного в «сухом» валянии 
нет, практически у всех 
полу чается с первого 
раза, разве что иглы но-
вички ломают с непри-

вычки. Зато потом из-
под рук учеников вы-
ходят самые настоящие 
шедевры. Кстати, вале-
ночки сегодня в моде, 
так почему бы и не укра-

сить их оригинальным 
авторским рисунком?

Алексей ТУМАНОВ
Занятия в клубе бесплатные. 
Справки по тел. (499) 167-1573, 
Открытое ш., 27, корп. 8

ХОББИ

Модные валенки – своими руками
При библиотеке №103 работает клуб любителей валяния из шерсти

Методом «сухого» валяния можно создавать дивные натюрморты и детские игрушки

Ласка может задушить 
даже крысу-пасюка

Анатолий Карпов открыл 
шахматно-шашечный клуб
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РЕМОНТ

ПО НОВЫМ ТЕХНОЛОГИЯМ 
ЕВРОУТЕПЛЕНИЕ
8 (495) 517-41-13
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ВАШУ РЕКЛАМУ ПРОЧИТАЮТ 
ВСЕ ЖИТЕЛИ ВОСТОЧНОГО ОКРУГА

(499) 206-8382
(499) 205-4140
shop@zbulvar.ru

 www.newsvostok.ru
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Швейцарскому центру
русского языка

Liden&Denz
ТРЕБУЮТСЯ

семьи, готовые принять
иностранных студентов.

ТРЕБОВАНИЯ:
хорошее состояние 

квартиры,
 расположение в центре
или пешей доступности 

от метро,
  отдельная комната для 

студента.

Тел. 8 (499) 254-49-91
www.lidenz.ruре
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замер,
доставка,

монтаж

ДВЕРИДВЕРИДВЕРИДВЕРИ
МЕЖКОМНАТНЫЕ, МЕЖКОМНАТНЫЕ, 
ВХОДНЫЕ, АРКИ, ВХОДНЫЕ, АРКИ, 
ШКАФЫ-КУПЕШКАФЫ-КУПЕ,,
ОКНА ПВХ.ОКНА ПВХ.

Фабрика дверей

5-я

дверь в

ПОДАРОК! 

СКИДКА 10%  

т. 8 (495)т. 8 (495)  507-4072507-4072ре
кл

ам
а 

26
49

Институт управления, 
экономики, права и искусства

ГОС.
ДИПЛОМ

м. «Электрозаводская», Барабанный пер., д. 4
вашвуз.рф  e-mail: iuepi@mail.ru
т/ф: 8 (499) 369-03-06, 8 (499) 785-0480

Мы успешно работаем с 1996 г.
7 июня 2013 г. получили 

бессрочную лицензию. 
Ждём вас!
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ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД
По горизонтали: Эстакада. 

Мэр. Султанат. Урожай. Кака-
ду. Свинопас. Адрес. Вощи-
на. Обмен. Кар. Детина. Лиса. 
Анис. Тиса. Такса. Клевета.

По вертикали:  Алексан-
дрит. Курятник. Соната. Ко-
синус. Бани. Иск. Универ-
сал. Артур. Нон. Овощ. Ма-
неж. Пики. Ананас. Ратай. 
Саранча.
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